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Высокое звание  
члена партии

Наша Коммунистическая партия пред
ставляет собой боевой союз единомысля
щих и единодействующих борцов, предан
ных своему идейному знамени —  марк
сизму-ленинизму, отдающих все силы слу
жению народу, интересам строительства 
коммунизма. У члена партии —  большие 
права и большие обязанности. Устав 
КПСС требует от каждого коммуниста все
мерно охранять единство партии как 
главное условие ее силы и могущества, 
быть активным бойцом за выполнение 
партийных решений. Каждый коммунист 
обязан показывать пример в труде, повсе
дневно укреплять связь с массами, соблю
дать партийную и государственную дис
циплину, быть правдивым и честным пе
ред партией. Звание члена Коммунисти
ческой партии, говорил В. Ж. Ленин, 
«должно стоять высоко, очень высоко».

ГлубО'Ко сознавая свой долг перед пар
тией и народом, ведя за собой беспартий
ные массы, коммунисты с честью выпол
няют свою авангардную роль на всех уча
стках хозяйственного и культурного стро
ительства. Они самоотверженно трудятся 
на промышленных предприятиях и строй
ках, в колхозах, МТС и совхозах, идут в 
первых рядах борцов за досрочное выпол
нение государственных планов и заданий, 
за неуклонный рост производительности 
труда и технический прогресс. Сейчас, 
когда в стране все шире развертывается 
социалистическое соревнование в честь 
40-й годовщины Великого Октября, ком
мунисты выступают боевыми организато
рами масс, поддерживают все новое, пере
довое, что рождает народная инициатива.

Претво'рение в жизнь решений XX съез
да КПСС, Пленумов Центрального Комите
та диктует необходимость дальнейшего 
усиления авангардной роли коммунистов, 
подчинения всей их деятельности насущ
ным задачам нашего строительства. Чтобы 
быть на уровне требований партии, каж
дый коммунист обязан по-партийному, по- 
государственному относиться к поручен
ному ему делу, всегда и во всем прояв
лять высокую принципиальность, непри
миримость к недостаткам. Любой шаг дея
тельности коммуниста должна пронизы
вать забота о том, чтобы еще сильнее бы
ла мощь социалистического государства, 
еще лучше и обеспеченнее жил советский 
народ, чтобы наша страна была непри
ступной крепостью для врагов, светочем, 
примером для друзей, для трудящихся 
всего мира.

Высший долг коммуниста —  беззавет
ная борьба за дело партии, за практиче
ское осуществление ее решений.
В. И. Ленин указывал: «...Для того, что
бы быть партийцем на деле, недостаточ
но называть себя так.., необходимо ' еще 
вести всю практическую работу в согла
сии с тактическими решениями партии». 
Неразрывное единство слова и дела, глу
бокая идейная убежденность, неукротимая 
воля к достижению цели —  победе ком
мунизма являются важнейшими качества
ми коммуниста.

Конкретное выражение этих качеств 
можно видеть в действиях миллионов чле
нов партии, занятых на различных уча
стках хозяйственного и культурного стро
ительства. Вместе с тем есть факты, ког
да отдельные коммунисты забывают об 
уставных обязанностях, не всегда оправ
дывают высокое звание члена партии. У 
таких коммунистов слово расходится с де
лом, они допускают нед;гсциплинирован- 
ность, расхлябанность, утрачивают ответ
ственность за дело партии, скатываются 
иногда на позиции обывателей.

Недавно Октябрьский райком партии 
города Барнаула наложил строгое партий
ное взыскание на коммуниста В. Д. Ни
кулина, работника котельного завода, за 
нарушение им партийной и производст
венной дисциплины. Нику-лин на словах 
всегда ратовал за неукоснительное выпол
нение уставных требований, а на деле на
рушал их. Он несвоевременно являлся на 
работу, безответственно относился к ней, 
уклонялся от выполнения партийных по
ручений. Партийное бюро завода не раз 
указывало Никулину на его недостойное 
поведение, но он не делал из этого для 
себя выводов. Естественно, что коммуни
сты не могли мириться с таким поведе
нием члена партии и призвали его к по
рядку.

Нечто подобное произошло и с комму
нистом Д. А. Ерыковым, работником Щер
баковского порта (Ярославская область).
Он также нарушал партийную и произ
водственную дисциплину, грубо относил
ся к подчиненным, недостойно вел себя в 
быту. Партийная организация порта, об
судив поведение Ерыкова, наложила на 
него взыскание.

Наша партия всегда непри5Гиримо от- 
1госилась и относится к нарушениям Уста
ва КПСС. Правильно поэтому поступают 
партийные организации, вовремя реаги-
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руя на такие нарушения уставных ооя- 
занностей коммунистов. Разумеется, в 
этом деле необходимо проявлять максимум 
осторожности, товарищеской заботы о 
судьбе члена партии, тщательно рассмат
ривать его ошибки и недостатки. С дру
гой стороны, нельзя признать нормаль
ным, что в некоторых партийных органи
зациях терпимо относятся к нарушениям 
отдельными коммунистами Устава партии, 
к проявлениям недисциплинированности, 
нездоровых настроений. Бывают случаи, 
когда партийные органы допускают либе
рализм в отношении коммунистов, пороча
щих высокое звание члена партии.

Член партии директор Могилевского 
завода подъемно-транспортного оборудова
ния тов. Горбачев уже давно прослыл как 
грубый администратор. Он не прислуши
вается к голосу рядовых рабочих, плохо 
заботится об их бытовых нуждах, не счи
тается с мнением партийной и профсоюз
ной организаций. На эти недостатки Гор
бачеву неоднократно указывали партий
ное бюро и завком, говорилось о них на 
партийных и рабочих собраниях. Однако 
всякий раз он остава.тся глух к критике 
снизу. Зная обо всем этом, Могилевский 
горком партии до последнего времени не 
поддерживал первичную партийную орга
низацию в ее стремлении поправить хо
зяйственного руководителя.

Боеспособность каждой партийной орга
низации, ее активность в решении по
ставленных задач зависят прежде всего 
от высокой политической рознательности 
и организованности коммунистов-. С этой 
целью партия всемерно развивает внутри
партийную демократию, требует неуклон
ного соблюдения ленинских норм партий
ной жизни и принципов коллективного 
руководства. Внутрипартийная демокра
тия, предоставляя каждому коммунисту 
свободу обсуждения всех вопросов партий
ной политики в рамках Устава КПСС, в 
то же время не имеет ничего общего с по
ниманием этой свободы как анархии. У 
нас встречаются еще такие кo-^p^yниcты, 
которые под видом критики и самокрити
ки проявляют мелкобуржуазную^^ распу
щенность, не считают для себя обязатель
ными решения партийной организации. 
Именно против таких коммунистов реши
тельно высщ'пал Ленин. «После решения 
компетентных органов,—  указывал он,—  
мы все, члены партии, действуем как  
один человек».

Каждый коммунист, какой бы пост ^он 
ни занимал, где бы он ни находился, обя
зан стоять на позициях партийности, не
примиримо выступать против всего, что 
ослабляет единство партии, мешает наше
му продвижению вперед. Разве достойно 
коммуниста такое поведение, когда в его 
присутствии высказываются чуждые 
взгляды, а он слушает да помалкивает, 
проходит мимо гнилых настроений? Это 
не что иное, как беспринципность, несов
местимая с принадлежностью к великой 
партии большевиков-ленинцев.

Сила нашей партии —  в сплоченности 
ее рядов, в единстве действий всех ком
мунистов. Необходимо и впредь всемерно 
крепить железную дисциплину в партии, 
имея в виду, что эта дисциплина предпо
лагает обязанность каждого коммуниста 
активно бороться за линию партии, от
стаивать и защищать ее интересы, не на 
словах, а на деле выполнять требования 
Устава КПСС, партийные директивы.

Партия учит, что единственно правиль
ная политика —  это принципиальная по
литика. Отсюда следует, что коммунисты 
во всей своей деятельности должны руко
водствоваться интересами партии, быть 
непримиримыми к малейшим отклонениям 
от ее политики, к ошибггам и недостат
кам, от кого бы они ни исходили. В ук
реплении дисциплины важнейшая роль 
принадлежит критике и самокритике. 
Партийные организации призваны всемер
но развивать самокритику и особенно 
критику снизу, чутко прислушиваться к 
голосу коммунистов, широких масс тру
дящихся, поддерлшвать их ценные заме
чания и предложения. Повышая требова
тельность к партийным, советским, хозяй
ственным и профсоюзным кадрам, комму
нисты должны вместе с тем решительно 
бороться с хвостистскими настроениями.

Высокое звание члена партии обязы
вает коммуниста неустанно работать над 
повышением своей сознательности, над 
усвоением основ марксизма-ленинизма. 
Эго —  важнейшее условие выполнения 
им роли активного борца за дело партии, 
против всех и всяких проявлений буржу
азной идеологии. Задача партийных орга
низаций состоит в том, чтобы повседнев
но воспитывать и идейно закалять комму
нистов, помогать им овладевать марксист
ско-ленинской теорией, являющейся ис
точником великой силы и жизненности 
политики нашей партии.

(Передовая «Правды» за 26 марта).

Брошюра с текстом речей тов. Н, С. Хрущева 
на совещаниях работников сельского хозяйства 
Краснодарского края, Юга и Северного Кавказа

Первм сессия Томского областного Совета помош̂
/  V новосибирских ученых

V депутатов трудящихся (шестого созыва)  ̂ ^
Вчера рткрылась первая сессия Томско

го областного Совета депутатов трудящих
ся (шестого созыва).

Сессию открыл один из старейших де
путатов О'бластнО'ГО Совета тов. Бун- 
тин А. П.

Председателем сессии избирается депу- 
1тат тов. Лукьяненок Н. В., секретарем —  

депутат тов. Куркина Л. К .

На расшотрение сессии вно*ятся 
следующие вопросы:

1. Выборы мандатной комиссии обла
стного Совета депутатов грудящихся.

2. Доклад мандатной комиссии област
ного Совета депутатов трудящихся.

3. Избрание исполнительного комитета 
Томского областного Совета депутатов тру
дящихся.

4. Утверждение заведующих отделами и 
начальников управле'ний исполкома обла
стного Совета.

5. Образова|Ние постоянных комиссий 
областного Совета депутато^в трудящихся.

6 . Народнохозяйственный план по ме
стному хозяйству области на 19.57 год и 
исполнение бюджета области за 1956 год 
и утверждение бюджета на 1957 год.

Областной Совет избирает мандатную 
комиссию в составе пяти человек.

После перерыва областной Совет за
слушал доклад председателя мащатной 
комиссии депутата тов. Давыдова С. Я.

—  Выборы в местные Советы депута
тов трудящихся, —  говорит тов. Да
выдов, —  прошли в обстановке высоко
го политического и трудового подъема 
трудящихся. Своим единодушным голосо
ванием за кандидатов блока коммунистов 
и беспартийных советские люди еще раз 
показали морально-политическое единство 
нашего народа, свою преданность и спло
ченность вокруг Коммунистической пар
тии и Советского правительства.

Проверив все документы на каждого 
депутата в отдельности, мандатная ко
миссия установила, что выборы депута
тов в Томский областной Совет по всем 
избирательным округам проведены в пол
ном соответствии с Конституцией РСФСР 
и Положением о выборах в местные Со
веты депутатов трудяпщхся.

Депутат тов. Давыдов сообщает, что 
мандатная комиссия признает правиль
ность полномочий всех депутатов област
ного Совета депутатов трудящихся, заре
гистрированных областной избирательной 
комиссией.

Областной Совет единогласно утверж
дает доклад мандатной комиссии и полно
мочия депутатов по всем избирательным 
округам, юбранных 3 марта 1957 года, 
признает прашльными.

Затем областной Совет приступил к 
избранию исполнительного комитета обла
стного Совета депутатов трудящихся. Ис
полнительный комитет избирается в со
ставе 13 человек.

Председателем облисполкома избирает
ся депутат тов. Васильев И. Ф.

Первым заместителем председателя обл
исполкома избирается депутат тов. Смоль
янинов И. А ., заместителями председателя 
облисполкома —  депутаты тт. Баранов 
Н. Г. и Маковенко И. Е. Секретарем обл
исполкома избирается депутат тов. Его
ров И. П.

Членами облисполкома избираются де
путаты тт. Москвин в. А., Лукьяненок 
Н. В., Давыдов С. Я ., Белоглазов Л. Е., 
Ларин Ф. М ., Сидоренко Б. Н ., Тарасен
ко Я. А., Головченко А. Н.

Заведующими отделами и начальниками 
упраюленжй нспол1нительного комитета 
областного Совета депутатов трудящихся 
утверждены:

председателем областной плановой ко
миссии —  тов. Белоглазов Л. Е.;

заведующим областным финансовым от
делом —  тов. Ларин Ф. М.; .

заведующим организационно-инструк
торским отделО'М —  тов. Беленко П. Д.;

начальником областного управления
сельского хозяйства —  тов. Сидорен
ко Б. Н.;

заведующим областным отделом народ
ного образования —  тов. Нестеров М. И.: 

заведующим областным отделом здраво
охранения —  тов. Камчатка И. Е.;

начальником областного управления
культуры —  тов. Кузнецов А. И.;

заведующим областным отделом комму
нального хозяйстъа —  тов. Троян А. К .;

начальником областното управления
промышленности продовольственных това
ров —  тов. Грохотов А. Г.: 

заведующим областным отделом со
циального обеспечения —  тов. Пав
лов В. К.;

начальником областного управления ав
томобильного транспорта и шоссейных до
рог —  тов. Кучер Ф. Ф.;

начальником областного
местной промышленности — 
нов А. И.;
, начальником областного
торговли —  тов. Лебедь С. Ф.;

начальником областного унравле.чпя 
топливной промышленности —  тов. До- 
ценко И. П.;

начальником областного управления 
промышленности строительных материа
лов —  тов. Бурков Г, М.;

начальником ^травления МВД при обл
исполкоме —  тоз. Тарасенко Я. А.;

заведующим областным отделом по де
лам строительства и архитектуры —  тов. 
Фролов А. С.;

начальником областного управления по 
транспортному освоению и эксплуатации 
малых рек —  тов. Галынин Б. П.;

заведующим отделом водного хозяйст
ва —  тов. Бровкин Н. М.;

нача.льником управления по строитель
ству в колхозах —  тов. Несын А. Н.;

заведующим областным отделом пересе
ления и органнзо’ванного набора рабо
чих —  тов. Томилов М. И.: 

начальником областного управлеяня 
мебельной и деревообрабатывающей про
мышленности —  тов. Ламзин И. Ф.»

При утверждении заведующих отдела
ми и начальников управлений в адрес не
которых из них были высказаны крити
ческие замечания и предложения.

> Депутат тов. Трунов Г. 3. сказал, нто 
заведующий отделом народного образова
ния тов. Нестеров медленно решает мно
гие важные вопросы по народному обра
зованию.

Депутат тов. Демешев Ф. Д. указал, 
что начальник областного управления ав
томобильного транспорта и шоссейных до-
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управления 
тов. Тирку-

управления

рог тов. Кучер мало проявляет заботы о 
дорожном строительстве в Туганском рай
оне.

При утверждении начальником област
ного управления торговли тов. Лебедя де
путат тов. Бунтин А. П. указал, что 
управление торговли должно больше уде
лять внимания улучшению общественно
го питания студенческой молодежи.

При утверждении начальником област
ного управления промышленности строи
тельных материалов тов. Буркова и за
ведующим областным отделом по делам 
строительства и архигектуры тов. Фроло
ва депутаты тт. Иванов А. Т. и Давы
дов С. Я . высказали критические замеча
ния, направленные на улучшение орга
низации строительства в г. Томске.

Областной Совет образовал, постоянные 
комиссии областного Совета депутатов 
трудящихся. Членами постоянных комис
сий избраны следующие депутаты:

бюджетной —  Лысанов Н. М. (предсе
датель), Гармаш Г. А., Коломина В. А., 
НОвокрещенов А. Д., Раков М. А.;

сельскохозяйственной —  Савченков 
П. А. (председатель), Бабанов М. Ф., Ва
сильев И. П., Витушкина Т. Н., Куренков 
И. А., Катаржнов В. С„ Кравцов В. И„  
Куланачева П. С.. Плотно Ф. М., Трунов 
Г. 3., Ходоренко 3. А.;

местной промышленности —  Иванов 
А. Т. (председатель), Заяц В. Е ., Асла
нов Г. М., Кускова Е. Н., Соболева А. М., 
Тараканова В. А., Шурупов В. Г.;

лесной промышленности —  Баженов 
С. С. (председатель), Белянин А. И., Двух- 
реченская К. А., Камчатка И. Е ., Корот
ких В. К ., Карабашлыкова Т. А., Малю
гин А. П ., Портнягин Н. Г., Раздобре- 
ев К . Д., Эндер И. П.;

здравоохранения —  Сватикова А. Г. 
(председатель), Исаева Е. Г., Коз
лов П. Ф., Куркина Л. К ., Крамская 0 . Я ., 
Останин А. И., Степанова А. П., Цели- 
щева А. П.;

народного образования— Бунтин А. П. 
(председатель), Афанасьева А. А., Боль- 
шанина М. А., Журавлев А. Г., Клещев- 
ская А. П., Захарова Н. Р., Корны- 
хов П. И ., Подшивалова В. С., Резан- 
ко И. К ., Щепина Ю. В.;

культ^'рно-проеветителкной —  Сева
стьянов Г. Н. (председатель), Алекса- 
нова Е. В., Ильина Н. П ., Кривоше- 
ин Д. Е., Метляков В. Д., Маркина М. В., 
Нестеров М. И., Тюменцева К . Г., Ц ука
нова Н. Л.;

торговли —  Конин Н. Е. (председа
тель), Горбунов П. П ., Досужее Н. Д., 
Калистратова Н. 3., Марилова 
Мельник В. Ф., Шакалова А. Н.;

коммунально-жилищной —  
ев Л. Г. (председатель), Абушаев 
Белова П. И ., Кухтерин С. И. 
ва Н. Е., Пыкина Т. Я ., 
ская П. А.

После рассмотрения организацио'нных 
вопросов сессия переходит к  обсуждению 
следующего вопроса повестки дня —  о 
народнохозяйственном плане по местному 
хозяйству области на 1957 год и об ис
полнении бюджета области за 1956 год и 
утверж-дение бюджета на 1957 год.

Сегодня сессия продолжает свою рабо
ту.

А. Е.,

Федосе- 
К . Ю., 

Ларионо- 
Шелков-

Совещание актива работников жилищно- 
коммунального хозяйства РСФСР

25 марта в Москве открылось соЕещ.т- 
ние актива работников жилищно-комму
нального хозяйства Российской Федера
ции. В нем принимают участие свыше 
700 человек.

Цель совещания —  обсудить итоги ра
боты в 1956 году, обменяться опытом, 
наметить практические меры по успешно
му выполнению государственного плана 
на 1957 год.

Выступивший с докладом Министр ком
мунального хозяйства РСФСР П. В. Сурин 
отметил, что все отрасли жилищно-комму
нального хозяйства РСФСР перевыполни
ли план 1956 года. Построено и введено 
в эксплуатацию более миллиона квадрат
ных метров жилой площади, свыше 1.000 
километров водопроводных и^ 247 ки.то- 
метров канализационных сетей. Дальней
шее развитие получили энергетические 
системы в небольших городах, рабочих 
поселках и районных центрах. Мощность

построенных электростанции в два раза 
превысила плановую. На 745 километров 
увеличилась протяженность газовых се
тей. Газ получили такие города, как Ро
стов-на-Дону, Новороссийск, Серпухов, 
Подольск. Только в домах, подведомствен
ных исполкомам местных Советов, гази
фицировано 50 тысяч квартир.

В республике улучшилось водоснабже
ние, обслуживание населения банями и 
прачечными. Значительные работы приве
дены по благоустройству.

Вместе с тем докладчик отметил много 
серьезных недостатков в работе отдельных 
коммунальных хозяйств, предприятий, 
учреждений и самого Министерства. В 
частности, в ряде автономных республик, 
краев и областей неудовлетворительно 
осваиваются средства, выделенные на со- 
о-ружение водопроводов, газовых и кана- 
.тизанионных сетей. Не выполняется план 
строительства гостиниц,' бань и прачеч

ных. Имеется много жалоб на качество 
ремонта жилого фонда.

Останавливаясь на задачах дальнейше
го развития коммунального хозяйства, 
тов. Сурин отметил, что в этом году 
большое внимание уделяется благоустрой
ству городов, рабочих поселков и район
ных сельских центров. На эти цели, а 
также на капитальный ремонт ассигнует
ся свыше 1.800 миллионов рублей —  
почти на 30 процентов больше, чем в 
прошлом году. Это даст возможность про
вести - большие работы по строительству 
дорог, тротуаров, озеленению и освеще
нию городов.

По докладу развернулись оживленные 
прения.

В совещании актива работников ком
мунального хозяйства РСФСР принимает 
участие секретарь ЦК КПСС А. Б. Ари
стов.

(ТАСС).

производству
НОВОСИБИРСК, 25 марта. (ТАСС). Ин

ституты Западно-Сибирского филиала 
Академии наук во втором году шестой 
пятилетки значительно раёширили связи 
с производством, помогают предприятиям 
промышленности, транспорта и строек в 
оснащении высокопроизводительным обо
рудованием, лучшем использовании сырья 
и материалов.

Председатель президиума Западно-Си
бирского филиала Академии наук СССР, 
Герой Социалистического Труда Т. Ф. Гор
бачев в беседе с корреспондентом ТАСС 
рассказал:

—  Институты и лаборатории филиала 
с начала шестой пятилетки уже выпол
нили ряд работ, имеющих практическую 
ценность для шахт, фабрик, заводов, сов
хозов и других предприятий народного 
хозяйства. Как и-звестно, в последнее вре
мя в Кузбассе все шире развертываетея 
новый прогрессивный способ добычи угля 
с помощью воды. Ученые горно-геологиче
ского института в содружестве с работни
ками ш статута «Гидроуголь» создали 
конструкцию щитов для гидрошахт с пла
стами средней мощности.

Специалисты-радиотехники разработа.ди 
для гидрошахт схему диспетчерской высо
кочастотной связи, которая позволяет 
включать любую из телефонных линий 
без предварительного вызова и прослуши
вать состояние работы в забое. Учеными 
филиала в содружестве с работниками 
Кузнецкого металлургического комбината 
имени Сталина создан высокопроизводи
тельный бурильный агрегат «БА-100». 
Каждая такая машина в 4— 5 раз повы
шает скорость бурения скважин, а ис
пользование в ней смеси воздуха и воды 
резко улучшает санитарные условия гру
да горняков. Внедрение таких машин по
зволит горнорудной промышленности пе
рейти при добыче крепких руд на более 
совершенные системы разработки. Для от
крытой разработки крепких руд учеными 
совместно с Магнитогорским заводом го!р- 
ного оборудования создана самоходная 
установка, которая одновременно бурит 
две глубокие скважины.

Энергетиками филиала разработана схе
ма электроснабжения девяти районов Но
восибирской области. Очень ценным в 
данной работе является принцип антенно
го отбора малых порций мощности от се
тей напряжением 110 киловольт. Это 
позволяет получать энергию без сооруже
ния дорогостоящих понизительных под
станций.

Полным ходом идет строительство пегр- 
вой очереди Новосибирского керамическо
го комбината, в основу проекта которо'го 
положены результаты исследований Лабо
ратории силикатов нашего химико-метал
лургического института.

Все более широкое применение в кол
хозах и совхозах Сибири находят создан
ные отделом механизации сельского хо
зяйства высокопроизводительные врытые 
тока по очистке и сушке зерна. Они обес
печивают снижение трудовых затрат на 
тонну зерна в десять раз по сравнению о 
ручным способом. Производительность' 
тока на очистке достигает 320 тонн в 
сутки, а на очистке и сушке —  120 
тонн.

Целый ряд работ новосибирских уче
ных успешно проходит производственную 
проверку. В цехах Сталинского алюминие
вого завода на основе исследований, вы
полненных лабораторией углехимии, изго
тавливается экспериментальная партия 
электродных изделий из антрацитов, до
бываемых на шахтах местного значения в 
Новосибирской области.

Почвоведы филиала пршшвели опытно- 
производственную проверку безотвальной 
вспашки засоленных почв. Результаты, 
полученные в Андреевском и Татарском 
районах Новосибирской области, подтвер
дили целесообразность применения этого 
метода для определенных типов солонцов.

Положительный результат дали испы-' 
тания в колхозах Алтая сои сорта «сиби
рячка». Сорт оказался перспективным 
кормовым растением. Ученые дали реко
мендации колхозникам увеличить в этом 
году площади посева этой культуры.

ВЕНГЕРСКИЕ ГОСТИ В СВЕРДЛОВСКЕ И СТАЛИНГРАДЕ

Издательством «Правда» выпущена в 
свет брошюра тов. Н. С. Хрущева «Борь
ба за увеличение производства мяса —  
всенародная задача». В брошюре содер
жится текст рецей, произнесенных .тов.

Н. С. Хрущевым на совещаниях работни
ков сельского хозяйства Краснп,гарскпгп 
края. Юга и Северного Кавказа 8 и 12 
марта 1957 года.

Брошюра издана массовым тиражом.

Как уже сообщалось, 24 марта в Сверд
ловск прибйла группа членов Правитель- 
ствёняо-партийной делегации Венгерской 
Народной Республики во главе с Предсе
дателем Венгерского Революционного Ра
боче-Крестьянского Правительства и Пред
седателем Центрального Комитета Вен
герской Социалистической Рабочей Пар
тии Яношем Кадаром. 25 марта делегация 
нанесла визит председателю исполкома 
горсовета П. И. Муравьеву. Вместе с го
стями находились член Президиума ЦК 
КПСС, секретарь ЦК КПСС М. А. Суслов, 
член Бюро ЦК КПСС по РСФСР, первый 
секретарь Свердловского обкома партии 
А. П. Кириленко, Посол СССР в Венгрии 
Е. И. Громов, член коллегии МИД СССР 
И. К. Замчевский и другие официальные 
лица.

В дружеской беседе И. И. Муравьев 
рассказал, что Свердловск, один из ста^ 
рейших юродов Урала, за годы советской 
власти превратился в крупнейший про
мышленный и культурный центр страны. 
Здесь около 240 промышленных пред
приятий, свыше 40 научно-исследователь
ских учреждений, Уральский филиал Ака- 
демжи наук СССР, И  вузов, консервато
рия, театры, десятки рабочих клубов и 
дворцов культуры. В горде ведется боль
шое жилищное и культурно-бытовое 
строительство. И. И. Муравьев подрбно 
рассказал о структуре и деятельности го
родского Совета депутатов трудящихся.

Янош Кадар во время беседы отметил, 
что в Венгрии Свердловск хорошо изве
стен. В вузах этого города обучалось мно
го венгерских студентов. Он заявил, что 
для членов делегации было очень важно

узнать о деятельности отделов и депута
тов горсовета и о том, каким nyTCvM уда
лось привлечь к его работе такой широ
кий актив.

Затем венгеркие товарищи совершили 
поездку по городу, осмотрели его досто
примечательности. Повсюду жители тепло 
приветствовали гостей.

Более трех часов государтвенные дея
тели BeHrcipKofi Нардной Республики 
провели в гостях у рабочих «Уралмашза- 
вода». 0ш1 с большим интересом знакоми
лись е одним из первенцев отечественно
го машиноетроения и, в- частности, обра
тили внимание на машины, подготовлен
ные к отправке в различные страны.

Янош Кадар н  М. А. Суслов беседовали 
с рабочими, инженерами, наблюдали за 
работой мощных прссов, ковочных мани
пуляторов, гигантских металлоржущих 
станков.

В одном из огромных пролетов механи
ческого цеха состоялся митинг, посвящен
ный венгеро-советской дружбе. 12 тысяч 
рабочих и специалистов предприятия 
пришли сюда, чтобы выразить чувства 
братской дружбы к венгеркому нарду.

Митинг открыл председатель заводского 
комитета профсоюза П. И. Акимов. На 
нем выступили молодой рабочий В. Нови
ков, инженер-конструктор М. И. Калаш
ников и дирктор завода Г. Н. Глебов
ский.

Радушно встретили уральские машино
строители появление на трибуне Яноша 
Кадара. Его речь неоднократно прерыва
лась бурными аплодисментами.

На митинге выступил член Президиума

ЦК КПСС, секретарь ЦК КПСС М. А. Сус
лов.

Директор завода Г. Н. Глеборкий пре
поднес гостям памятные подарки —  мо
дель шагающего экскаватора и альбом с 
фотографиями машин, изготовляемых 
предприятием, и значки из яшмы е золо
ченой эмблемой заводской марки.

Вечером гости присутствовали в театре 
оперы и балета на концерте, посвящен
ном встрече трудящихся Свердловска с 
членами делегации.

СТАЛИНГРАД, 25 марта. (ТАСС). Се
годня гостящая здесь группа Венгерской 
Правительственно-партийной делегации, 
которую возглавляет Председатель Прези
диума Венгерской Народной Республики 
Иштван Доби, нанесла визит председате
лю исполкома Сталинградского горсовета 
А. В. Дынкину. Тов. Дынкин рассказал 
гостям об истории города, о героизме, про
явленном жителями города в дни сталин
градской битвы и в годы восстановления 
города-героя.

Он сообщил, что сейчас в Сталинграде 
намного больше жилой площади, чем ее 
было до войны, а промышленность произ
водит почти в три раза больше продук
ции, чем она производила в 1940 году.

Плены делегации осмотрели историче
ские места боев за Сталинград, возложили 
на могилу советских воинов, 'погибших 
при обороне города, венок е надписью: 
«Вечная слава героическим защитникам 
Сталинграда, павшим в боях за прогресс 
всего человечества».

Сердечно принимали посланцев венгер
ского народа учащиеся и преподаватс.'^ч 
средней шкоды имени В, И. Ленина. Сей- ^

час в школе каникулы, и гости пооывали 
на занятиях технических кружков, а так
же смотрели концерт школьной художест
венной самодеятельности. Школьники 
преподнесли членам делегации подарки, 
сделанные своими руками.

•У*А
25 марта во второй полокине дня на

ходящаяся в Сталинграде группа членов 
Венгерской Правительственно-партийной 
делегации совершила поездку на Сталин
градский тракторный завод. На огромной 
призаводской площади состоялся много
людный митинг, посвященный встрече 
членов Правительственно-партийной деле
гации с трудящимися города. Митинг от
крыл секретарь горкома КПСС I .  С. Ули- 
ченко. От имени собравшихся и всех тру
дящихся города он сердечно приветство
вал гостей. Венгерских гостей приветст
вовали также председатель исполкома гор
совета А. В. Дынкин, токарь А. А. Греш
ников, сталевар завода «Красный Ок
тябрь» П. С. Можин и доцент медицин
ского института 3. Ф. Дубровина.

С большой речью выступил Председа
тель Президиума Венгерской Народной 
Республики Иштван Доби. Он передаг 
братский привет сталинградским трудя
щимся от венгерского народа.

После митинга венгерские гости осмот
рели Сталинградский тракторный завод, 
одну из строительных площадок, где ра
бочие возводят жилые дома.

Вечером председатель исполкома Ста
линградского горсовета А. В. Дынкин 
устроил прием в честь членов делегации,
который прошел в дружеской обстановке,

-  -
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\J IV  ПЛЕНУМ Т ОМС К О Г О ОБ К ОМА  КПСС
О неудовлетворительнош состоянии политической работы 

среди интеллигенции в Тоняской областной партийной организации
25— 26 марта состоялся четвертый 

пленум Томского обкома КПСС. Пленум 
обсудил следующие вопросы:

1. О неудовлетворительном состоянии 
политической работы среди интеллиген
ции в Томской областной партийной орга
низации.

2. О мерах по выполнению социалисти
ческих обязательств в промышленности и 
сельском хозяйстве, принятых в честь 
40-й годов-щины Великой Октябрьской 
социалистической революции.

С докладом по первому вопросу на пле
нуме выступил первый секретарь обкома 
КПСС тов. Москвин. Он доложил пле
нуму о решении Бюро ЦК КПСС по 
РСФСР «О неудовлетворительном состоя
нии политической работы среди интелли
генции в Томской областной партийной 
организации». Докладчик подробно оста
новился на недостатках в политическом 
БОсгштании интеллигенции и их причи
нах, рассказал о мерах, которые необхо
димо осуществить для выполнения поста
новления Бюро ЦК КПСС по РСФСР.

После доклада тов. Москвина разверну
лись прения по обсуждаемому вопросу. 
Бее выступавшие товарищи одобряли ре
шение Бюро ЦК КПСС по РСФСР, указы
вали, что в нем правильно вскрыты недо
статки в работе среди интеллигенции в 
области, вносили свои предложения по 
быстрейшему его выполнению.

Первым в прениях выступил секретарь 
Томского горкома партии тов. Духнин. Он 
отметил, что Томская городская партий
ная организация проделала определенную 
работу по политическому воспитанию ин
теллигенции.

Однако воспитательная работа среди 
интеллигенции в городе все e ip  прово
дится неудовлетворительно. Этой работой 
охвачена далеко не вся интеллигенция, 
низко качество, идейный уровень этой 
работы. Из поля зрения партийных орга
низаций выпадает большая группа __слу- 
жащих государственных учреждений и 
организаций.

Некоторые лекдии и доклады в городе 
читаются на низком идейном уровне, из
лагаемый материал слабо увязывается с 
жизнью, с практикой коммунистического 
строительства. Перед интеллигенцией ред
ко выступают руководящие партийные и 
советские работники. Недостаточно при
влекается интеллигенция к проведению 
восшпательной работы среди населения 
города.

Запущенность идепно-политическон ра
боты среди интеллигенции привела к по
явлению нездоровых настроений у отдель
ных политнческ-п неустойчивых людей. 
Некоторые коммунисты, в частности пар
тийной организации пединститута, не 
проявили достаточной принципиальности 
и политической бдительности, не дали 
своевременно решительного .отпора дз.ча- 
гогическим выступлениям.

Горком партии, райкомы КПСС г. Том
ска мало уделяли внимания работе среди 
интеллигенции, вели ее нецелеустремлен
но, бессистемно.

Ректор Томского госунйвсрсптета топ. 
Бунтин Б своем ныстуилетаи указал, что 
в рщиеиии Бюро ЦК КПСС по РСФСР «О 
неудовлетворительном состоянии полити
ческой работы среди пнтеллигенцпи в 
Томской областной партийной организа- 
нпи» правильно вскрыты севьезные не
достатки в воспитании интеллигенции. 
Он говорил о необходимости усилить ра- 

, 6оту по марксистско-ленинскому воспита
нию научных работников и студенчества, 
по повышению их политической бдитель
ности.

Б университете еще не преодолено до 
конца форз1а.дьное отношение к марксист
ско-ленинскому воспитанию научных ра
ботников. Б стороне от этой работы по- 
прежнему стоят преподаватели кафедры 
истории партии, возглавляемой тов. Пеш
ковым. Тов. Пешков устранился от руко
водства кафедрой, от проведения воспита
тельной работы.

В университете есть немало научных 
работников, которые не повышают свой 
идейно-теоретический уровень. Некоторые 
преподаватели еще не осознали всей от
ветственности за политическое воспита
ние студентов, считают, что воспитатель
ная работа среди студенчества —  дело 
только кафедр общественных наук. Тов. 
Бунтин отмечает, что мало еще проявля
ют инициативы в улучшении воспита
тельной работы в университете партий
ный и комсомольский комитеты, крайне 
плохо занимается этой работой профсоюз
ная организация.

Тов. Бунтин указывает, что темпы 
научной работы в университете еще не
достаточны. Ученые университета мало 
выполняют крупных работ, представляю
щих ценный вклад в науку. Мало выпол
няется комплексных научных работ, пло
хо внедряются научные работы в народ
ное хозяйство.

Секретарь парткома политехнического 
института тов. Будников сказал в своем 
выступлении, что за последнее время вос
питательная работа в коллективе инсти
тута ста.ла более целеустремленной и це
ленаправленной.

Тов. Будников указывает, что воспита
тельная работа среди студентов во вне- 
учебное время должна быть значительно 
улучшена. Некоторые кафедры не уделя
ют достаточного внимания воспитательной 
работе среди студентов, в своих планах 
предусматривают нровеленпе лишь учеб
но-организационных мероприятий, обходят 
вопросы идейно-воспитательной работы.

Он говорит, что надо повысить ответ
ственность научных работников за каче
ство учебного процесса, за содержание 
лекций, улучшить научно-исследователь
скую работу, сосредоточив внимание уче
ных на решении коренных научных во
просов, имеющих крупное значение для 
развития науки и народного хозяйства.

Тов. Будников отметил также недостат
ки в руководстве вузами Томска со сторо
ны Министерства высшего образования.

Следующим в прелиях выступил секре
тарь Вокзального райкома КПСС тов. Гра-

новесов. В Вокзальном районе, говорит ов, 
трудится большой отряд интеллигенции. 
Подавляющее большинство из них 
самоотверженно трудится, постоянно со
вершенствует свои политические знания, 
повышает свою деловую квалификацию. 
Большое участие интеллигенция при
нимает в атитационно-пропагандистской 
работе.

Но некоторая часть интеллнген- 
цни слабо еще участвует в борьбе за ре
шение задач, стоящих перед трудящимися 
района. Только менее трети инженерно- 
технических работников являются рацио
нализаторами. и изобретателями.

В неудовлетворительном состоянии на- 
ХОД1ГГСЯ работа по маркоистоко-ленинско- 
му воспитанию интеллигенции. Мы еще 
не добились, чтобы каждый работник ин- 
тел.тигентного труда систематически по
вышал свой идейно-политический уро
вень, принимал активное участие в обще
ственной работе. Партийные организации 
слабо привлекают интеллигенцию к вос
питательной работе, очень редко проводят 
собрания интеллигенции, мало информи
руют ее о задачах, стоящих перед трудя
щимися.

Тов. Гранонесон указывает, что надо 
больше уделять внимания воспитанию 
учащейся молодежи на революционных 
традициях старшего поколения.

Директор педагогического института 
тов. Федоров остановился на недостатках 
в воепптательной работе среди научных 
работников и студентов института. Он 
отметил, что в институте мало уделялось 
внимания политическому Боепитанию ин
теллигенции, политической закалке ком
мунистов. Партийная организация инсти
тута оказалась не на высоте положения в 
борьбе с демагогическими выступлениями 
отдельных работников.

Коммунисты института сделали соот
ветствующие выводы из этого урока. Пар
тийное бюро улучшило руководство рабо
той по повышению политической и дело
вой подготовки научных работников, 
больше стало вовлекать их в активную 
общественную жизнь. Но в воспитатель
ной работе в институте еще много недо
статков. Некоторые научные работники 
не принимают активного участия в обще
ственной работе, с докладами и лекциями 
во внеучебное время выступают редко, 
формально относятся к повышению сво
его идейного уровня. Тов. Федоров указы
вает, что партийному бюро института на
до улучшить политическое воспитание 
научных кадров.

Секретарь Куйбышевского райкома 
КПСС тов. Симоненко отмечает, что в ре- 
шензги Бюро ЦК КПСС по РСФСР дана 
правильная оценка состояния работы сре
ди интеллигенции в области и городе 
Томске, она полностью относится и к 
куйбышевской районной партийной орга
низации.

Работа с интеллигенцией в рай
оне находится еще в неудовлетвори
тельном состоянии. Отдельные проводи
мые райкомом мероприятия по своему ор
ганизационному и идейному уровню не 
соответствуют требованиям, предъявляе
мым ЦК партии к работе с интеллигенци
ей, не удовлетворяют запросов интеллиген
ции. Часть интеллигенции, особенно на 
таких предприятиях, как завод резиновой 
обуви и пристань, не работает над повы
шением своего идейного уровня. Некото
рые партийные организации слабо осуще
ствляют контроль за работой кружков и 
самостоятельно изучающих теорию, за 
идейным содержанием занятий в сети 
партийного просвещения.

Тов. Симоненко останавливается на не
достатках в воспитательной работе в кол
лективах областного драматического теат
ра и областной филармонии. Многие арти
сты театра и филармонии не участвуют в 
общественной жизни, политически не ра
стут. Среди артистов есть люди, допуска
ющие аморальные поступки.

Тов. Симоненко указывает также на 
необходимость усилить работу среди моло
дых специалистов.

Тов. Зародов, заведующий сектором от
дела пропаганды и агитации ЦК КПСС 
по РСФСР, указал, что в Томской области 
трудится большой отряд советской интел
лигенции. Партийные органы, выполняя 
решение Бюро ЦК КПСС по РСФСР, обя
заны постоянно вести работу среди ин
теллигенции, заботиться о ее идейном 
росте и политической закалке, повышать 
политическую бдительность, строго обе
регать чистоту марксистско-ленинской 
теории. Необходимо поднять качество, 
идейный уровень всей политической ра
боты с интеллигенцией, повысить идей
ный уровень занятий в . сети партийного 
просвещения. Партийные организации 
должны глубже вникать в идейное со
держание занятий в кружках, лекций и 
докладов, не проходить мимо крупных не
достатков в этом деле. Надо, чтобы пар
тийные работники сами постоянно учи
лись, глубже изучали марксистско-ленин
скую теорию.

Тов- Зародов указывает, что необходи
мо больше уделять внимания работе с 
беспартийной интеллигенцией. Многие 
партийные организации, заботясь об уче
бе коммунистов, мало интер^есуются 
идейным ростом беспартийной ин
теллигенции. Надо шире вовлекать интел
лигенцию в активную производственную 
деятельность, в пропагандистскую и аги
тационную работу. Необходимо больше чи
тать популярных лекций для трудящихся.

Тов. Зародов указал на необх'одимтеть 
улучшить массово-политическую работу 
среди народностей Севера.

Секретарь Томского горкома- КПСС тов. 
Соколова отметила, что горком КПСС, рай
комы КПСС гор. Томска, многие первич
ные партийные организации мало занима
лись идейным .воспитанием интеллиген
ции, не придали этой работе должной по
литической остроты. Горком КПСС слабо 
и с запозданием реагировал на отдельные 
нездоровые высказывания в вузах, не 
принял должных мер по усилению поли
тической работы среди преподавательских 
кадро® и студентов.

Серьезные недостатки имеются в работе 
кафедр общественных наук вузов. Ка
федра истории КПСС университета мало 
занимается идейным воспитанием студен
тов. Заведующий кафедрой тов. Пешков 
ни разу не выступал во внеучебное вре
мя перед студентами с докладами и лек
циями на политические темы. Но и после 
серьезной критики недостатков в работе 
кафедры тов. Пешков не перестроил руко
водство кафедрой, не мобилизовал коллек
тив преподавателей на устранение недо
статков. Тов. Пешков неправильно реаги
рует на критику, мстит тем, кто указы
вает на недостатки. Медленно перестраи
вает свою работу кафедра политэкономии 
университета, которой руководит тов. 
Скороспелова.

Горком и райкомы КПСС мало занима
лись идейным воспитанием преподавате
лей техникумов.

Бопросам воспитания сельской интел
лигенции посвятил свое выступление сек
ретарь Кривсшеинс'кого райкома КПСС 
тов. Агашев. Многочисленный отряд сель
ской интеллигенции принимает ажтивное 
участие в хозяйственном и культурном 
строительстве, в коммунистическом вос
питании трудящихся. Но среди интелли
генции есть и такие, которые оторвались 
от жизни, перестали повышать свой 
идейный уровень, недостойно ведут себя.

Райком партии мало работал среди ин- 
‘ теллигенции. Б последнее время этот не
достаток устраняется. Райком партии 
провел ряд совещаний с различными 
группами интеллигенции.

Сельская интел.тигенция еще слабо уча
ствует Б работе культурно-просветитель
ных учреждений. Б ряде колхозов нет 
хороших помещений под клубы и крас
ные уголки. Строительство учреждений 
культуры в селе ведется медленно.

Тов. Агашев критиковал отдел пропа
ганды и агитации обкома КПСС и Томское 
отделение общества по распространению 
политических и научных знаний за сла
бую помощь районам, за то, что мало по- 
сьшают в села квалифицированных лек
торов.

Тов. Кузьмичев говорил о необходи
мости повышения бдите*ьности в работе 
партийных организаций, борьбы против 
всех проявлений буржуазной идеологии, 
строго оберегать чистоту марксистско-ле
нинской теордти.

Плен парткома университета тов. Ба
бушкин говорил о том, что партком сей
час стал больше уделять внимания идей
ной закалке преподавателей, воспитанию 
студентов. Однако, отметил оратор, осно
ваний для успокоения нет. Требуется 
большая работа по устранению недостат
ков и ошибок в воспитательной работе.. 
Необходимо решительно улучшить препо» 
давание общественных наук, а для этого 
важно укрепить кафедры общественных 
наук опытными кадрами, имеющими глу
бокие теоретические знания и жизненный 
опыт.

Тов. Бабушкин критиковал тех научных 
работников университета, которые оторва
лись от. жизни, не выступают среди тру
дящихся, не работают в отделении обще
ства по распространению политических и 
научных знаний.

Секретарь партбюро медицинского ин
ститута тов. Желнов рассказал о теорети
ческой учебе преподаваггелей. На ряде 
кафедр медицинского института философ
ские семинары оказывают большую по
мощь преподавателям в глубоком изуче
нии марксистско-ленинской философии. 
Однако в работе семинаров много недо
статков. Идейный уровень занятий на не
которых из них невысок. Отдельные пре
подаватели не выступают на семинарах, 
слабо знают важнейшие положения марк
систско-ленинской философш. Партийное 
бюро плохо euie организует самостоятель
ное изучение марксистско-ленинской 
теории преподавателями. Б течение учеб
ного года для самостоятельно изучающих 
теорию в институте не прочитано нм од
ной лекции, не организовывалось кон
сультаций.

Секретарь обкома КПСС тов. Лукьяне- 
нок в своем выступлении отметил, что 
Бюро ЦК КПСС по РСФСР правильно и 
своевременно указало на крупные недо
статки в работе среди интеллигенции об
ласти. Бюро обкома КПСС, горкомы и 
райкомы КПСС мало уделяли внимания 
идейному росту, повышению деловой ква
лификации интеллигенции, вовлечению ее 
в активную общественную работу.

Мало уделялось внимания поли
тическому воспитанию научных кадров и 
студентов. Марксистско-ленинская учеба 
научных кадров в ряде вузов поставлена 
неуювлетвовительно, В отделе пропаган
ды обкома КПСС и Томском горкоме КПСС 
некритически отнеслись к работе методо
логических семинаров в вузах. Мелгду тем, 
программа некоторых семинаров составле
на так, что во'просам марксистско-ленин
ской теории отводится незначительное ме
сто.

Совершенно недостаточное внимание 
уделяется самостоятельной марксистско- 
ленинской учебе кадров. И это характер
но не только для парторганизаций вузов, 
но и паргорганизаний многих предприя
тий, кнлхозоБ и МТС. На заводе резино
вой обуви, томском лесоперевалочном ком
бинате, томской пристани очень мало ин
женерно-технических работников самосто
ятельно изучает марксистско-ленинскую 
теорию.

Горкомы и райкомы КПСС, многие 
первичные оргаиизацин мало уделя
ют внимания идейному уровню за.ня- 
тий в кружках и семинарах. В неко
торых кружках и семинарах зара
нее распределяются темы докладов и 
выступлений, слушатели, как правило, 
не изучают всех тем и вопросов, рекомен
дованных программой.

' Тов. Лукьяненок указал на недостатки 
в лекционной пропаганде. Мало читается 
лекций по коренным вопросам марксист
ско-ленинской теории. С лекциями и док
ладами редко выступают руководящие 
партийные работники.

До сих пор не устранены серьезные 
недостатки в научно-исследовательской 
работе в вузах. Мало разрабатывается ак
туальных тем с приваечением большого 
количества ученых. Партийные организа
ции вузов слабо направляют научно-ис
следовательскую работу.

Постановление Бюро ЦК КПСС по 
РСФСР, отметил тов. Лукьяненок, помо
жет областной партийной организации 
улучшить идеологическую работу среди 
интеллигенции и среди всех тру.дящихся.

—  Постановление Бюро ЦК КПСС по 
РСФСР, —  сказал начальник управления 
культуры тов. Кузнецов, —  правильно 
указывает на неудовлетворительное со
стояние работы с интеллигенцией в обла
стной партийной организации. Управле
ние культуры неудовлетворительно зани
малось воспитанием кадров. Правда, в по
следнее В1ремя мы проделали некоторую 
работу по улучшению воспитания интел
лигенции.

Но в воспитательной работе с работни
ками учреждений культуры много недо

статков. Так, в Томском отделении Худо
жественного фонда отдельные художники 
ведут себя недостойно. Коллектив худож
ников разъедают дрязги, беспринципная 
групповщина. Недостойно ведут себя от
дельные работники театра, филармонии. 
То®. Кузнецов признал правильной крити
ку недостатков в работе парторганизации 
Томского областного драматического теат
ра на страницах газеты «Красное Знамя». 
Он указал на необходимость укрепить 
партийные организации творческих кол
лективов.

Заведующий отделом науки и школ об
кома КПСС тов. Карпенко говорил о недо
статках в работе высших учебных заве
дений. Он указал на крупные недостатки 
в работе с кадрами кафедр общественных 
наук. Отде.7 науки и школ мало занимал
ся этими кадрами. Томский горком КПСС 
и райкомы гор. Томска также не вникали 
глубоко в работу кафедр общественных 
наук, слабо воспитывали руководителей 
кафедр в духе высокой ответственности за

порученное дело. Бот почедгу некоторые 
работники кафедр истории КПСС, полит
экономии, философии годами не работают 
над повышением своей деловой квалифи
кации. Тов. Карпенко указал на необхо
димость укрепить преподавательскими 
кадрами кафедры общественных наук. Он 
критиковал Министерство выещего обра
зования за недостатки в работе с кадра
ми высших учебных заведений.

Тов. Карпенко указал на недостатки в 
работе с учительскими кадрами на селе. 
Многие райкомы КПСС не уделяют долж
ного внимания созданию сельским учите
лям нормальных культурно-бытовых ус
ловий.

О необхо,димости повысить революцион
ную бдительность говорил в своем вы
ступлении тов. Прищепа.

С заключительным словом выст^'нил 
секретарь обкома КПСС тов. Москвин.

О мерах по выполнению социалистических обязательств 
в промышленности и сельском хозяйстве, принятых 

в честь 40-й годовщины Великой Октябрьской 
социалистической революции

с  докладом по второму вопросу «О ме
рах по выполнению социалистических 
обязательств в промышленности и сель
ском хозяйстве, принятых в честь 40-й 
годовщины Беликой Октябрьской социа
листической революции» выступил сек
ретарь обкома КПСС тов. Лукьяне
нок.

—  Б постановлетаи ЦК КПСС «О под- 
roTOBiKe к празднованию 40-й годовщины 
Беликой Октябрьской социалистической 
революции», —  говорит он, —  подведе
ны краткие итоги всемирно-историче
ских завоеваний нашего народа за годы 
Советской власти, раскрыто великое меж
дународное значение Октябрьской рево
люции, определены первоочередные зада
чи коммунистического строительства.

Итоги первого года шестой пяти-детки 
убедительно свидетельствуют, что разра
ботанный XX съездом КПСС грандиозный 
план развития народного хозяйства на
шей страны, повышения материального 
благосостояния и культурного уровня 
советского народа успешно выпо.тняется.

Бместе со всем советским народом с 
большим производственным подъемом бо
рются за выподнение задач, поставлен
ных XX съездом партии, трудящиеся на
шей области.

В 1956 году план производства ва
ловой продукции промышленными пред
приятиями области выполнен на 101,2 
процента, объем валовой продукции по 
сравнению с 1955 годом увеличился на
8,5 процента, в том числе по союзной 
цромгдщленноети —  на 12 процентов. 
Работники лесной промышленности го
довой план лесозаготовок выполнили на
101,2 процента.

Добились некоторых положительных 
результатов и работники сельского хо
зяйства.

За заслуги в освоении целинных и за
лежных земель, успешное проведение 
уборки урожая и хлебозаготовок в 1956 
году Президиум Верховного Совета СССР 
наградил орденами и медалями 350 кол
хозников, работников МТС,. специалистов 
сельского хозяйства, работников загото
вительных и транспортных организаций, 
партийных, советских, сельскохозяйствен
ных, комсомольских и других организа
ций нашей области.

Наша страна приступила к выполне
нию плана второго года шестой пятилет
ки. Решения декабрьского и февральско
го Пленумов ЦК КПСС, решения VI сес
сии Верховного Совета СССР рооружили 
весь советский народ боевой программой 
борьбы за новый мощный подъем эконо
мики страны, за дальнейшее повышение 
жизневного уров.ня трудящихся.

По всей стране развернулось социали
стическое соревнование за достойную 
встречу 40-й годовщины Великой Ок
тябрьской социалистической революции. 
Активно включились в соревнование в 
честь Великого Октября и трудящиеся 
нашей области.

Работники предприятий комбината 
«Томлес» взяли на себя обязательство 
досрочно выполнить годовой план лесо
заготовок, вывезти сверх плана 150 ты 
сяч кубометров леса, повысить произво
дительность труда на 10 процентов, сни
зить себестоимость заготовляемой древе
сины на 3 процента, д'осрочно выпол
нить план строительно-монтажных работ.

Тов. Лукьяненок рассказывает о боль
ших и ответственных обязательствах, 
принятых в честь 40-й годовщины Ок
тября коллективами Томского электроме
ханического завода имени Вахрушева, за
вода «Томкабель», электролампового и 
других заводов, строительных организа
ций, коллективами предприятий рыбной, 
местной и кооперативной промышленво- 
сги, работниками железнодорожного и 
автомобилгшого транспорта, предприятий 
торговли и общественного питания, ком
мунально-бытового-.обслуживания и свя^ 
зи.

В ответ на Обращение ЦЕ КПСС и Со
вета Министров СССР работники сель
ского хозяйства нашей области, вступая 
в предоктябрьское социалистическое со
ревнование, обязались получить урожай
ность зерновых культур в текущем году 
в среднем по области не менее 13 цент
неров с гектара. Производство картофеля 
и овощей намечается увеличить в 2 раза 
по сравнению с 1956 годом.

Ответс'гвенные обязательс-гва приняты 
по увеличению производства продуктов 
животноводства. Колхозы области должны 
по еравнейию с прошлым годом увели
чить производство мяса на 21 процент, а 
молока — на 34 процента; обеспечить 
надой молока на каждую фуражную ко
рову не менее 1.800 килограммов, полу
чить не менее 65 яиц от каждой кури
цы-несушки и шерсти —  2,5 килограмма 
от каждой овцы.

Докладчик указывает, что трудящиеся 
многих производственных коллективов б

честью выполняют принятые обязатель
ства, умело используют внутренние ре
зервы, систематически добиваются роста 
производства, улучшения технико-эконо
мических показателей. Перевыполнили 
’двухмесячный производственный план 
коллективы завода «Томкабель», электро
лампового, электромеханического, мано
метрового заводов, завода резиновой обу
ви, Самусьского судоремонтного завода, 
карандашной фабрики, Парбигского, Ти
мирязевского, Асиновского, Тегульдетско- 
го леспромхозов и других предприятий. 
Несколько повысили темпы строительно
монтажных работ строительные тресты 
№ 9 7  и «Томлесжелдорстрой», строи
тельное управление ГРЭС-11.

Однако многие хозяйственные руково
дители, партийные, профсоюзные и ком
сомольские организации слабо мобилизу
ют производственную и политическую 
актгганость трудящихся на успешное вы- 
по.тнение государственных планов, не 
создают соревнующимся условий для вы
полнения принятых социалистических 
обязательств, в ряде мест не изжит фор
мализм в организации социалистического 
соревнования.

Докладчик критикует руководителей 
комбината «Томлес» и многих леспром
хозов, которые не обеспечивают выполне
ние не только социалистических обяза
тельств, но и государственных планов 
1957 года. В Чаинском, Бакчарекпм, Кол- 
пашевском, Молчановском, Парабельском 
и некоторых других леспромхозах сорва
но выполнение квартального плана лесо
заготовок. На 20 марта предприятия ком
бината «Томлес» недодали государству 
119 тысяч кубометров древесины.

Подшипниковый, протезный, обозо
строительный заводы, фабрика детской 
игрушки и некоторые другие предприя
тия не выполнили плана двух месяцев 
этого года. Из 20 предприятий треста 
«Маслосырпром» 17 предприятий не вы
полнили государственного плана по вы
пуску продукции Б феврале: из 29 пред
приятий облместпрома не выполнили 
февральского плана 9 предприятий. Осо
бенно серьезно отстает рыбная промыш
ленность области.

Не ликвидированы серьезные недостат
ки и в работе многих строительных ор
ганизаций. Трест «Томскстрой», строи
тельный участок № 10 треста «Томтран- 
строй», некоторые управления треста' 
№ 97 не выполняют программу первого 
квартала этого года.

Б докладе большое место уделено воп
росам улучшения работы строительных 
организаций. Особое внимание обращено 
на жилищное строительство, на улучше
ние массово-политической работы среди 
строителей. Докладчик критикует секре
тарей Томского горкома, Кировского и 
Вокзального райкомов партии, а также 
работников промы1пленно-тра1ИСпортного 
отдела обкома КПСС за то, что они мало 
и неконкретно занимаются работой строи
тельных организаций, организацией 
ст.роптельства жилищ по методу горьков
чан, строительством коммунальных и 
культурно-бытовых сооружений.

Принятие социалистических обяза
тельств —  это только начало дела. Глав
ное состоит в том, чтобы организовать 
выполнение принятых обязательств. Од
нако многие райкомы и горкомы КПСС, 
райисполкомы и горисполкомы, област
ной совет профсоюзов и многие обкомы 
профсоюзов проходят мимо недостатков в 
работ-е предприятий, не организуют по- 
настоящему социалистическое соревнова
ние и массово-политическую работу сре
ди трудящихся.

Хозяйственные руководители, инже
нерно-технические работники предприя
тий должны установить повседневный 
контроль за выпо.днением орга.ниаацион- 
но-технических мероприятий, беспере
бойно обеспечивать производство сырьем, 
материалами, инструментом, приспособ
лениями и оборудованием. Социалистиче
ское соревнование должно быть напрств- 
лено на обеспечение ритмичной работы 
предприятий, повышение технико-эконо
мических показателей, особенно на повы
шение производительности труда и сни
жение себестоимости продукции.

Работники лесной промышленности 
должны улучшить организацию лесоза
готовок, настойчиво вести борьбу с про
стоями техники и рабочей силы, добить
ся резкого увеличения выработки на 
каждый механизм. Необходимо поддер
жать инициативу коллектива Аргат- 
ЮлЬского леспромхоза, принявшего обя
зательство довести комплексную выра- 
бо-гку на списечного рабочего до 500 ку
бометров леса в год, широко распростра
нить .этот почин во всех леспромхозах 
области. Нужно своевременно подгото
вить каждый леспромхоз, каждый лесо-

(Окончамие на

пункт, каждую лесовозную дорогу к 
бесперебойН|ОЙ работе в дни весенней рас-
1ГУТИЦЫ.

Работники сплава должны обеспечить 
своевременное и качественное проведе'ние 
всех подготов'ительиых работ к сплаву 
леса.

Перед работниками рыбной промыш
ленности области стоит задача— в крат
чайший срок ликвидировать отставание 
]10 рыбодобыче, своевременно подгото- 
м тьс я  К весенне-летней путине, успеш
но провести весенний разрозненный про
мысел, запорный, стрежевой и мелковод
ный лов рыбы. Б весенне-летнюю пути
ну необходимо шире развернуть со'ревно- 
ванле за вылов 300 центнеров рыбы на 
каждый метчик и обеспечить высокопро
изводительную работу всех моторизован
ных звеньев.

Строительные организации должны со
средоточить материально-техтичесаше ре
сурсы на важненпгах пусковых объек
тах, обратив особое внимание на ускоре
ние темпов жилищного строительства, на 
улучшение качества и снижение стоимо
сти строительных работ.

Затеи тов. Лукьяненок подробно оста- 
навливаетсл на положении дел в сель
ском хозяйстве области, говорит о не
отложных за.да!чах, стоящих перед тру
жениками села. Особое внимание он обра
щает на вьшолненпе социалистических 
обязателмтв по производству и заготов
кам зцюдуктов животноводства.

Производство молока в колхозах за два 
месяца 1957 года снизилось на 12 про
центов по сравнению с тем же периодом 
прошлого года. На 3G процентов сократи
ли. производство молока колхозы Чаинско- 
го района, почти на 30 процентов —  
Тегульдетского, на 26 процентов —  
Бакчарского, на 24 процента —  Криво- 
шеинского и Зырянского районов. За 5 
месяцев хозяйственного года в среднем 
по области на фуражную корову надоено 
348 килограммов молока, и.ди на 56 ки
лограммов меньпщ, чем за соответствую
щий период прошлого года.

В ряде колхозов области с октября 
1956 года по март 1957 года уменьши
лось количество коров на колхозных фер
мах. Такая практика идет вразрез е 
требованиями XX съезда КПСС и должна 
быть строго осуждена.

Все это ставит под угрозу выполне
ние обязательств по заготовкам и закуп
кам молока. Мы должны быстро пспра- 
вить дело и резко поднять заготовки и 
закупки молока.

Неудовлетворите.дьно выполняется план 
П1>оизводства мяса. Особенно плохо ор
ганизовано дело в Еривондеинском, Молча
новском, Туганском районах.

Производство, заютовки п закупки мя
са —  важнейшая государственная зада
ча. На ее решении необходимо сосредо
точить усилия работников животновод
ства, всех колхозников и специалистов 
сельского хозяйства. Необходимо сохра
нить весь мо.тодняк, выполнить план от
бора разовых свшоматок, хорошо органи
зовать откорм свиней и нагул скота. 
Одним из резервов выпо.днения плана 
производства и заготовок мяса долж.но 
стать развитие птицеводства в колхозах, 
особенно за счет увеличения водоплава
ющей птицы.

Мы находимся накануне весеннего се
ва, но во многих МТС и колхозах еще 
не завершен ремонт почвообрабатываю
щего иН|НбНтаря и сбруи. Отстают с ре
монтом HHEemaipK Старицынская, Пара- 
бельская, Чажемтовская, Петропавлов
ская, Гусевская и Гынгазовская МТС. Во 
.многих МТС еще не начинали ремонт 
комбайнов. Не уделяется необходимого 
внимания подготовке и переподготовке 
механизаторских KavTpoB. В колхозах об
ласти плохо организовано выполнеН|Ие 
зимних агротехнических мероприятий. На 
15 марта на поля вывезено всего 99 
тысяч тонн навоза, или 12,5 процента к 
плану. Особенно плохо этим делом за
нимаются колхозы и машинно-тракторные 
станции Асиновского.. Зырянского, Шегар- 
ского и некоторых других районов.

Колхозы области, обеспечены семенами 
зерновых культур на всю посевную пло
щадь 1957 года. Вместе с тем, есть кол
хозы и районы, в которых недостает се
мян для посева. Тревожное положение 
складывается с подготовкой семян к севу. 
В подготовке к севу много и других не
решенных задач. Необходимо мобилизо
вать все силы и сре.тетва на успешную 
подготовку к весеннему севу, провести 
сев организованно, в сжатые сроки, на 
высоком агротехническом уровне.

Райкомы партии, райисполкомы, се.дь- 
скохозяйственные органы, первичные 
партийные организации МТС и колхозов 
должны добиться того, чтобы 1957 гоД' 
стал переломным голом в дальнейшем раз
витии всех отраслей сельского хозяйства.

3-й стр.).
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(Окончание. Начало на 2-й стр.).

Постановление ЦК КПСС «О подготов- 
Ее к празднованию 40-й годовщины Ве
ликой Октябрьской социалистической ре
волюции» наполняет радостью и гордо
стью сердца всех советских людей, тру
дящихся всего мира за успехи нашей 
Родины. Советский народ с еще большим 
воодушевлением выражает свою готов- 
ЕРсть трудиться во имя торягества ком
мунизма в нашей стране.

Партийные организации обязаны ши
роко организовать всенародное социали
стическое соревнование в честь 40-й го
довщины Октября. Необходимо повысить 
уровень партийно-организационной и 
партийно-политической работы парторга
низаций, чтобы досрочным выполнением 
социалистических обязательств встретить 
40-ю годовщину Великого Октября.

V
Выступая в прениях, директор Томско

го электролампового завода то®. Иванов 
рассказал о том, как кол.дектив завода 
борется за выполнение задач, поставлен
ных XX съездом КПСС. В течение 1956 
года коллектив завода продолжал работу 
по совершенствова1Нию организации и 
технологии протгзводства, внедрению 
новой техники. План выпуска товарной 
продукции в 1956 году завод выполнил 
на 103,3 процента полностью по всей 
ноиенклатуре. На 101,3 процента выпол
нен план по повышении) производитель
ности труда. Себестоимость продукции 
снизилась на 5,4 процента при плане
5,2 процента. Перевыполнен план по раз
работке и внедрению новых типов изде
лий.

Однако в работе предприятия имеются 
существенные недостатки. Все еще ве
лики потери от брака, неполностью вы
полнен план оргтехнических мероприя
тий, слабо решаются вопросы жилищного 
строительства.

Обсуждая посгаиовление ЦК КПСС «О 
подготовке к празднованию^ 40-й годов
щины Великой Октябрьской социалисти
ческой революции» и включаясь в сорев
нование в честь великого праздника, 
коллектив завода взял на себя новые 
обязательства; выпустить сверх плана
1,5 Ашллиона электроламп, перевыпол
нить плаи по повышению производитель
ности труда па 2 процента, сократить 
потери от брака на 10 процентов, пу
стить в эксплуатацию новый стекольный 
цех. Взяты новые обязательства ио меха
низации трудоемких п1Х)цессов, по совер
шенствованию организации производства.

С большим подъемом труженики завода 
включились в выполнение принятых обя
зательств. Хорошо в эти ДЕЯ трудятся 
коллективы ряда цехов, многие рабочие 
перевыполняют производственные нормы. 
Завод ттмеет все возможности досрочно 
выполнить план первого квартала и дать 
сверх плана свыше 300 тысяч электро
ламп.

Тов. Иванов пре,дъяплявт претензии 
руководителям стройтреета X» 97 за мед
ленные темпы строительства на заводе.

—  Труженики лесной промышленности 
нашей области, —  говорит начальник 
комбината «То.млее» тов. Асланов, —  с 
подъемом встретили постановление ЦК 
ЕП(ЗС «О подготовке к празднованию 
40-й годовщины Великой Октябрьской 
социалистической революции». В ряде 
леспромхозов развернулось действенное 
социалистическое сорежнование. Ряд лес
промхозов успешно выпо.тняет спои обя
зательства. Однако и  целом комбинат не 
справился с выполнением плана. Основ
ная причина заключается в том, что не 
все средства производства с первых дней 
нового года были включены в рабо-гу. От
дельные руководители леспромхозов пло
хо используют новую технику. Тов. Ас
ланов критикует, в частности, ' руково
дителей Томского и Лайского леспромхо
зов.

Сейчас в комбинате принимаются меры 
для того, чтобы преодолеть отставание в 
лесной промышленности. Есть все воз
можности для того, чтобы резко повысить 
заготовку и вывозку леса. Для этого 
следует больше использовать технику на 
прямых работах, повысить комплексную 
выработку на каждого списочного рабоче
го, сократить использование лесозаготови
телей на подсобных и второстепенных 
работах, организовать работу нижних 
складов по упроп1енной схеме, шире 
применять вывозку леса в хлыстах с 
кронами и т. п.

Секретарь Зырянского райкома КПСС 
тов. Максимов рассказал об обязатель
ствах, которые взяли трудящиеся рай
она в этом юду. Эти обязательства об
суждались на собраниях колхозников, ра
бочих, служащих, на сессии районного 
Совета.

—  Мы хорошо понимаем, —  говорит 
тов. Максимов, —  тго особенно большая 
работа предстоит нам в этом году по 
дальнейшему подъему сельскохозяйствен
ного производства. Нами принимаются 
леры к тому, чтобы лучше, чем в прош
лом году, подготовиться к весеннему се
ву, .лучше провести уборку.

Тов. Максимов указывает на ряд нере
шенных задач, говорит о необходимости 
распределения сельскохозяйственной тех
ники в соответствии со структурой по
севных плошаде-й, выска;зывает претен
зии в адрес областной конторы «Сель- 
электро» за недостаточный размах строи
тельства электростанций на селе.

Директор Томского государственного

подшипникового завода тов. Лаптев рас
сказал о том, что план 1956 года завод 
выполнил досрочно, сверхплаиовой про
дукции дал больше, чем на два миллиона 
рублей. Но на заводе далеко не исчерпа
ны резервы увеличения выпуска произ
водственной продукции. Отдельные цехи 
со своими заданиями не справились. За
вод работал не.рит'мично, особенно вю вто
ром полугодии.

Коллектив завода включился в пред
октябрьское соревнование. Рациона<тиза- 
торы и изобретатели завода направляют 
свои усилия на разработку и внедрение 
предложений, повышающих произво.ди- 
тельность труда, улучшающих качество 
ггодшшшиков и снижающих их себестои- 

I мость. За два с половиной месяца по- 
‘ ступило 182 предложения.

Томский завод соревнуется с коллек
тивом Свердловского подшипникового за
вода.

Тов. Лаптев указал на необходимость 
быстрее устра.нпть крупные недостатки 
в работе строительных организаций.

Председатель областного Совета проф
союзов тов. Шелйков говорил о крупных 
недостатках в организация социалистиче
ского соревнования.

Чтобы выполнить принятые обязатель
ства в честь 40-летия Великого Октября, 
ргадо покончить с формализмии в органи
зации соревнования, направить тво.рче- 
скую мысль рабочих, инженерно-техни
ческих рабтоников на изыскание резер
вов повышения производительности тру
да. Если на заводах и фабриках города 
еще ведется некоторая работа с рациона
лизаторами и изобретателями, то на 
предприятиях лесной, местной промыш
ленности она запущена.

Серьезным недостатком является пло
хая организация проверки выполнения 
обязательств, подведения итогов соревно- 
ваиия. Надо чаще устраивать встречи 
соревнующихся коллективов, глубже 
вскрывать недостатки в работе.

Вопросы укрепления трудовой дисцип
лины должны быть в центре внимания 
партийных н хозяйственных руководите
лей. Однако многие руководители счита
ют это второстепенным делом. Низкая 
т)У)'довая .дисциплина отдельных рабочих, 
многие оргашшационные неполадки, вы
званные нередко беспечнььм отношением 
отдельных людей к выполнению поручен
ного дела, ведут к большим простоям 
оборудования и людей.

, С!лойо предоставляется директору 
Пышкино-Троицкого лесп'роихоэа тов. 
Иванову.

В прошлом году ко-длектив леспромхоза 
вместо 10.000 кубометров свер.хпланового 
леса да.л 17.000 кубометров, сэкономил 
2.800 тысяч рублей средств, комплек
сная выработка на каждого рабочего со
ставила 383 кубометра.

Рабочие с большим воодушевлением 
встретили постаиовлошс ЦК КПСС «О под
готовке к 1гразднопа1Нию 40-й годовщины 
Великой Октябрьской социалистической 
революции». Поддерживая почин валдай- 
цев, коллектив леспромхоза взял обяза- 
телм;тво— обеспечить комплексную вьгра- 
бо-гку на каждого рабочего по 450 кубо- 
.ме'П)ов леса. Но после выхода в свет по
становления ЦК КПСС о подготовке к 
празднованию Великого Октября мы более 
строго подош.ти к изысканию резервов. 
Коллектив доведет комплексную выработ
ку в год на каждого рабочего не менее, 
чем до 500 кубометров, даст сверх пла
на не менее 15.000 кубометров леса.

За истекшее время 1957 года в лес
промхозе сократили число рабочих, заня
тых на в'го)М)Степенных работах, вводят 
звеньевую систему организации труда. За 
сче'г высвобожденных рабочих открыт но
вый лесозаготовительный мастерский 
участок. Скоро за счет этого же резерва 
будет открыт еще один мастерский уча
сток.

К 7 ноября решено построить не менее 
100 индивидуальных домов для рабочих. 
Для 90 домов лес уже заготовлен.

Тов. Иванов отметил очень медленные 
тсА'пы строительства ряда производствен
ных объектов, большое отставание сплот
ки древесины.

Председатель Томского горисполкома 
тов. Давыдов отметил, что все коллекти
вы предярнятий города выключились в со
ревнование за достойную встречу Ве.ти- 
кого Октября. Он рассказал об итогах 
соревнования с трудящимися гор. Кемеро
во за 1956 год и о принятых обяза
тельствах в этом соревновании на 1957 
год.

Предстоит выполнить огромный объем 
работ по жилищному строительству, 
дальнейщему благоустройству города. 
Надо едать в эксплуатацию 83.000 аваыД- 
ратных метров жилой площади —  в три 
раза больше прошлогоднего, отремонтиро
вать много домов, благоустроить город.

Отведены земельные участки под 
строительство новых жилых домов, орга
низовано изготовление шлакоблоков, 
вступает в строй новый кирпичный за
вод.

Но .многие на,меченные мероприятия 
выполняются медленно. Например, ни од
на организация не начала ааготевку леса 
в отведенной лесосеке. Крайне медленно 
разворачивается строительство жилых 
домов.

Тов. Давыдов призвал всех руководите
лей предприятий по-серьезному взяться 
за выполнение намеченных планов по 
благоустройству города, жилищному и

производственному строительству.
Секретарь обкома EHCJC тов. Бабанов 

обратил внимание участников пленума на 
выполнение принятых обязательств по 
увеличению производства продуктов сель
ского хозяйства.

Птицеводство является больигим резер
вом увеличения проагаво,дства мяса. Но в 
колхозах- области птицеводство запущено. 
Четвертая часть колхозов области вообпщ 
не имеет птицеферм, в остальных они 
.малочисленны и малопродуктивны. В сред
нем по области в прошлом году на каж
дую HecjTiiKy получено - по 36 яиц. В 
Пышкино-Тронцком районе на каждые 
100 гектаров зерновых культур прихо
дится по 9 кур, в Шегарск-ом —  по 11 
кур. В первом районе на каждый гектар 
посева зерновых культур за 1956 год 
получено по 2, во втором —  по 3 яйца.

Такое состояние с развитием птицевод
ства дальше нетерпимо.

Тов. Бабанов указал далее на необхо
димость резко поднять щкнгзводство мо
лока и мяса. Райкомы КПСС и райиспол
комы ослабили партийную и госуда1рст- 
венную дисциплину, у некоторых работ
ников пришгаилось чувство ответствен
ности за состояние дел в животноводстве. 
Руководящие работники районных орга
низаций, многих колхозов, МТС на фер
мах бывают очень редко, о положении 
дел там часто судят по сво.дкам.

Затем вы'ступял первый .заместитель 
председателя облисполкома то,в. Смолья
нинов.

— Труженики сельского хозяйс-тва обла
сти обязались встретить 40-летие Вели
кого Октября резким увеличением про
изводства продуктов сельского хозяйст
ва,— теворил он.— Н̂о, как показывают 
итоги первых мемцев нового года, дела с 
производством продуктов животново,детва, 
особенно молока и мяса, неудовлетвори
тельны. Главная причшга этого —  без
ответственное отношение к развитию 
животноводства со стороны руководите
лей отдельных колхозов, МТС и районов. 
За после,дние месяцы в колхозах области 
допущено резкое сокращение коров, уро
вень производства молока по сравнению 
с этим же периодом прошлого года сни
зился. Сейчас надо пргшять все меры, 
чтобы пополнить стадо дойных коров, 
хорошо провести , случную кампанию. 
Важно не .допустить снижешия надоев 
.молока в весенний период, как это слу
чалось в пропшые годы.

Тов. Смольянинов подробно рассказал 
о мерах по увеличению производства мя
са. Нужно резко увеличить производство 
сви})ины, быстрее развивать птицевод
ство, организовать закупку молодняка 
крупного рогатого скота у индивидуаль
ных хозяйств, его откорм и нагул.

Прочная кормовая база —  это главное 
условие выполнения принятых обяза
тельств по увеличению произво.дства про
дуктов жзгвотноводства. Об этом надо за
ботиться сейчас. Следует больше произ
водить белковых кормов, быстрее осваи
вать траво’польные севообороты, увеличи
вать посевы клевера.

Тт. Бабанов и Смольятгнов указывали 
иа необходимость усиления организатор
ской и ма1С,сово-политической работы 
среди колхозников, повышения чувства 
ответственности у хозяйственных руко
водителей за выполнение принятых обя
зательств по увеличению производства 
продуктов животноводства.

— Выполнение принятых трудяищмнся 
области обязательств в соревновании за 
достойную встречу 40-й годовщины Вели
кого Октября накладывает большую от
ветственность на партийные, советские, 
профсоюзные органы, —  говорил в своем 
выступлении секретарь обкома КПСС тов. 
Федосеев. —  Мы обязаны резко усилить 
организаторскую работу в массах, улуч
шить руководство социалистическим со
ревнованием.

Сейчас надо разработать подробные 
планы органтаационно-технических меро
приятий, причем составлять их надо е 
участием широкого круга инженерно-тех
нических работников и рабочих. До.лг хо
зяйственных руководителей— внимательно 
поддерживать инициативу снизу. Это по
может полнее вскрыть резервы и лучше их 
использовать. Обсуждая почин валдайских 
лесозаготовителей, руководители Пышки
но-Троицкого леспромхоза считали, что 
больше как по 400 кубометров леса на 
рабочего леспромхозу не заготовить. А 
коллективы рабочих передовых лесоучаст
ков этого леспрО'Мхоза, обсудив резервы, 
доказали возможность заготовить не ме
нее 500 кубометров леса на каждого ра
бочего.

Нужно шире развернуть социалистиче
ское соревнование за высокую комплекс
ную выработку.

Надо создать условия каждому работни
ку для выполнения принятых обяза
тельств, повысить ответственность хозяй
ственных руководителей за выполнение 
принятых обязательств и организацию 
соревнования..

Надо добиться гласности итогов сорев
нования, подводить их не в узком кругу, 
без долясного анализа недостатков, а на 
производственных совещаниях и собрани
ях, сообща глубоко анализировать недо
статки и определять конкретные пути их 
устранения.

Тов. Федосеев критиковал Томский гор
исполком и его председателя тов. Давыдо
ва за плохую организацию работы по 
созданию материальной базы для город
ского строительства.

По обсужденным вопросам пленум при
нял соответствующие решения.

Соревнованне в честь 40-летия Октября

- п  □  □  ■

На Асиновском лесоперевалочном комбинате
ЛЕКЦИИ для РАБОЧИХ

Партийная организация комбината 
организует в цехах и на десятидворках 
лекции для трудящихся.

Секретарь партбюро тов. Соколов вы. 
ступил с лекциями о международном 
полонгении на- участке № 3 и в электро
цехе. Он прочел доклад на тему. «По
становления декабрьского Пленума ЦК 
КПСС — программа дальнейшего подъ
ема народного хозяйства и благосостоя
ния трудящихся СССР».

В клубе с лекцией «Атомная энергия 
в медицине» выступила врач районной 
больницы тов. Стуке.

Рабочие цехО'В круглого леса и шпа- 
лопиления с интересом прослушали лек
ции; «Борьба томских и асиновских пар. 
тизан в 1919 году», прочитанную тов. 
Масленниковым, и «Советская сатира в

борьбе с пережитками капитализма в 
сознании людей» — тов. Куриловым.

О постановлении февральского Пле
нума ЦК КПСС беседы среди рабочих 
провели коммунисты тт. Колчин, Савоч
кин, Морщинш) и другие.
НА КУРОРТЫ И В ДОМА ОТДЫХА

Профсоюзная организация комбината 
ежемесячно предоставляет членам кол
лектива путевки на курорты и в дома 
отдыха.

В этом году в Томском и Новосибир
ском институтах курортологии и физи
ческих методов . лечения прошли курс 
лечения инженер И. Коновалов и рабо
чий А. Старянчиков, в Ессентуках от
дохнул бракер П. Булах. В Богашов- 
ском доме отдыха для лесников прове
ли свой отпуск рабочие И. Ходанов, 
Е. Соболева и другие.

БОЛЬШЕ ЛЕСА 
ШАХТАМ

1есозая'бтовители Еалтайского леспрон- 
хоза развертывают социалистическое со
ревнование за достойную встречу 40-й 
годовщины Октября. Коллектив леепрои- 
хоза 25 марта выполнил марч’овский 
план. До конца месяца решено вывезти 
4 тысячи кубометров леса сверх плана.

В ответ на призыв горняков Кузбасса 
—  дать больше леса шахтам —  калтай- 
цы, выполнив квартальный план _̂ по 
крепеж/ному лесу на 164 процента, обя
зались дать сверх плана 2,5 тысячи 
кубометров крепежа.

Работники Калтайского леспромхоза за
должали государству в первом квартале
2,5 тысячи кубометров леса. Чтобы вос- 
по.тнить долг, коллектив автопарка, 
включаясь в соревнование в честь 40-й 
годовщины Октября, обязался во втором 
квартале вывезти сверх плана 4 тысячи 
кубометров древесины, а в третьем —  
3 тысячи.

С большим подъемом трудятся 'ра)бот- 
ники мастерского участка ХГ» 2 , где стар- 
иита мастером тов. Березовский. За 24 
дня магрта они выполнили 22 цикла из 
25 циклов по месячному плану. Мастер
ский участок № 1 мастера тов. Кулиги- 
на сделал 19 циклов из 25. Лесозагото
вители мастерекях участков решили пе
ревыполнить задание по циклам.

Н. РЕРИХ.

ДЕТСКИИ ХОР

Совет клуба организовал хоровой 
кружок для детей рабочих комбината. 
Занятия кружка проводятся два раза в 
неделю. Участники хора готовятся к 
выступлению перед своими родителями 
и в школах города Асино.

ВКЛАДЫ В СБЕРЕГАТЕЛЬНУЮ  
КАССУ

Дирекция комбината выплатила около 
полутора миллиона рублей рабочим, 
служащим и инженерно-технически.м 
работникам за выслугу лет в лесной 
промышленности.

Многие рабочие изъявили желание 
положить эти деньги в сберегательную 
кассу. Главная бухгалтерия по их 
просьбе перечислила в сберкассу города 
Асино почти 145 тысяч рублей.

новом
кафе

Не так давно томичи сно
ва увидели на проспекте 
имени Ленина знакомую вы
веску «Кафе-молочная». 
Сначала на нее многие смот
рели скептически; в свое 
время кафе-молочная отли
чалась тем, что в ней почти 
никогда не было молока. 
Скоро, однако, скептические 
улыбки исчезли; новое пред
приятие общественного пи
тания с каждым днем завое
вывало все большую попу
лярность.

...Прюсторный, светлый 
зал с двумя большими, во 
всю стену окнами, заново 
отделанный во время недав
него ремонта, стал, кажется, 
еще выше и просторнее. Ис
чез громоздкий буфет, зани
мавший половину стены. 
Вместо него — легкая стой
ка с конусообразными во
ронками для соков. По
зади нее — холодильник. 
Рядом— объявление; «Здесь 
продается мороженое». В 
широкое окно видна кухня.

Меню «Кафе-молочной» 
значительно расширено; есть 
молоко, кефир, сметана, 
сладкая сырковая масса. 
Блюда из молочных продук
тов — вареники, сырники, 
ватрушки. Большой выбор 
горячих вторых мясных и 
рыбных блюд. И что самое 
главное, в меню почти нет 
«птичек» — роковых зиач. 
ков, указывающих, что блю-

В Цехах Томского 
электролампового за
вода развернулось дви
жение за освоение 
каждым станочником 
нескольких производ
ственных операций. 
Многие рабочие и ра
ботницы предприятия 
овладели многими опе
рациями. Например, в 
цехе №  21 передовая 
работница 10-й линии 
Валентина Вельмова 
изучила все 12 опера
ций на сборке ламп. 
Тов. Вельмова работа
ет без брака, передает 
свой опьл другим ра
ботницам.

На снимке; Вален
тина Вельмова.
Фото Ф. Хитрин№ича.

П овыш енны е обязат ельст ва в честь 
40-и годовш/ины Велнпого О кт ября

На Иалтайской 
протоке

Из года в го.д сплавщики Калтайского 
участка Томской сплавной конторы не 
обеспечивали сплава леса, заготовленного 
лесниками. Древесина оставалась несплав- 
ленной. На складах Калтайского леспром
хоза Зелененький, Медведка и других об
разовались запасы древесины вывозки 
прошлых лег.

В текущем году сплавщики совместно 
с лесозаготовителями Калтайского .лес
промхоза решили по-новому организовать 
сплав. На Калтайской протоке сооружает
ся льдозадерживаюнщя дамба. На льду 
протоки сплачивается лес, который, как 
только Томь освободится ото льда, начнут 
сплавлять на Томский лесоперевалочный 
комбинат.

Закончить строительство дамбы до на
чала навигации, досрочно выполнить 
квартальный план по сплотке древеси
ны, до конца квартала сплотить сверх 
плана 5.000 кубо.четров древесины —  
таковы обязательства, принятые сплав
щиками Калтайского участка в честь 
40-летия Великого Октября.

Свое слово сплавщики выполняют. 
Коллектив участка с каждым днем нара
щивает темпы сплотки леса. Кварталь
ный план зимней сп.тотки древесины врь 
полнен 25 марта на 111 процентов. Вме
сто 20.000 кубометров леса по плану , 
сплочено 22.200 кубометров.

Наиболее высоких трудовых показате
лей добились бригады иа строительстве 
бон, стеновых колонок, плиток и т. д., 
а также на стщоительстве льдозадержп- 
вающей дамбы. Они ежедневно выполня
ют нормы выработки на 170 и выше 
процентов. Хорошо трудится на построй
ке наплавных сооружений бригада тов. 
Кондратьева. В бригаде тов. Блохина все 
рабочие перевыполняют сменные нормы.

Е. КУДРЯВЦЕВ.

В счет апрельского плана
Включившись в соревнование, посвя- 

шенное 40-летию Октября, коллектив ли
тейно-штамповочного цеха манометрового 
завода взял на себя повышенные обяза
тельства. Решено годовой план выпо.днить 
к 7 ноября.

План первого квартала коллектив цеха 
выполнил досрочно, 22-го марта, на
100,9 процента. За оставшиеся дни 1-го 
ква1ртала рабочие цеха обязались дать 
35 процентов продукции апрельского 
плана.

РИГА, 25 марта. (ТАСС). На промыш
ленных предприятиях Латвии широко 
развертывается соревнование за достой
ную встречу 40-й годовщины Великой 
Октябрьской социалистической революции. 
В ответ на призыв ЦК КПСС коллективы 
передовых фабрик и заводов приняли по
вышенные обязательства.

Рабочие и инженерно-технические ра
ботники завода «Автоэлектроприбор» ре

шили выполнить годовой план к 15 де
кабря, по сравнению с прошлым годом на
11,5 процента увеличить выпуск нрибо- 
РО'В и на 7,8 процента снизить их себе
стоимость.

Повышенные обязательства приняты на 
судоремонтном заводе Министе'рства рыб
ной промышленности Латвийской ССР, за
воде «Гидрометприбор», дизелестроитель
ном заводе и других предприятиях.

По почину валдайсних лесозаготовителей
На Больше-Юксинский лесо

пункт Аоиновского леспромхоза в 
ноябре 1956 года поступили но
вые трелевочные лебедки «ТЛ-5». 
На второй день после их установ
ки в лесосеках в кабинет началь
ника пункта зашел лебедчик 
И. А. Даугело.

— Хочу создать на базе лебед
ки «ТЛ-5» комплексную брига
ду, — заявил он. ■— Расчеты го
ворят за то, что работа по новой 
технологии повысит производи
тельность лебедки в среднем на 
2 0 — 25 процентов.

Предложение передового лебед
чика было изучено, и дирекция 
леспромхоза решила создать 
комплексную бригаду во главе с 
тов. Даугело. В состав ее вошли; 
машинист, лебедчик, два грузчи
ка, разворотчик, электропильщик, 
два чокерсшщика и- си'гнальщик. 
Всего 9 человек. Бригада совме
стила все фазы лесозаготовитель
ных работ; заготовку, подвозку и 
погрузку леса.

Первые 15 дней работы комп
лексной бригады дали положи
тельные результаты. Производи
тельность бригады возросла за 
смену на 10,5 кубометра.

Когда на Больше-Юксинском 
лесопункте были создапьг три та
кие комплексные бригады на базе 
лебедок «ТЛ-5», выявились дру
гие резервы. Прежде всего, было 
высвобождено на вер.хнем складе 
4 бракера и мастер. В 1957 году

от этого леспромхоз сэкономит не 
менее 40 тысяч рублей. Учет ра
боты бригад стал производиться 
по раскряжевке хлыстов, которые 
помечаются специальной маркой 
на железнодорож;ных сцепах 
бригадирами.

План лесозаготовок 1956 года 
бригада И. А. Даугело нашюто 
перевыполнила. Накопив опыт, 
бригада в текущем году добивает, 
ся еще большей прюизводительно- 
сти труда. В январе за 25  рабо
чих дней она заготовила, стреле- 
вала и погрузила 1.933 кубометра 
древесины, на 413 кубометров 
больше плана. Производитель
ность лебедки в смену составила 
77 кубометров вместо 58 кубо
метров по плану. В феврале план 
перевыполнен на 321 К5̂ м ет р .

Комплексная бригада тов. Да- 
утело соревнуется с такой же 
бригадой, которой руковО'Дит 
Иван Павлович Крюкас. Обсуж
дая шшцпативу валдайских лесо
заготовителей, бригада .тов. Да
угело взяла обязательство — до
вести комплексную выработку на 
канщого рабочего в день до 9 ку
бометров, заготовить, стрелевать 
и погр.узить к 40-й годовщине Ве
ликого Октября 18 тысяч кубо
метров леса, а за год — 20 .500  
кубометров. Ташгм образом, комп, 
лексиая вьгработка па человека в 
год превысит 2 .000 кубометров 
леса.

А. ВАСИЛЬЕВ.

В коллект иве спичечной фабрики
Скгревнуясь за достойную нст1>ечу 40-й 

годовщины Великой Октяорьской социа
листической революции, коллектив том
ской сплчечной фабрики «Онбирь» борет
ся за перевыполнение годового плана, за 
выпуск сверх плана 20 тысяч ящиков 
спичек.

В социалистическом соревновании од
ним из первых идет автоматно-сбороч
ный цех. Рабочие этого цеха ежедневно 
пбревьиюл'няют дневные задания. В пос
ледние дни -Maipra цех в целом выполня
ет ежедневные задания на 105— 108 
процентов.

Смена .мастера Светла.ны Смахтиной по 
праву считается лущшей в этом цехе. 
Съемщица сипчек тов. Вьюгова, зарядчп- 
ца тов. Вакуленко, рабо-тающие на ав
томате iN» 4, изо дня в день перевыполня
ют нормы. Ра|бопшцы дрб'гих смен, ра
ботающие на этом автомате, не отстают 
от своих подруг.

В автоматно-сборотаом цехе на короб
ко-набивочных машинах хорошо работают 
машинистки из смены тов. Волковой. 
Hpmeeip в 'работе показывает Вера Коси- 
хина. Она ежедневно выполняет нормы

на ПО— 112 процентов. Не намного от
стают о'г нее тов. Вайгаля, мапшнистка 
коробко-набивочной машины, и ее помощ
ница Лида Рукавишникова.

()бесиечивает выполнение взятых на 
себя обязательств коллектив коробко-эти
кетировочного цеха. Успешно справляют
ся с заданием коробвоигейщицы тт. Ко- 
ротцева, Быкаеова, Михайлина, HeaiHOiBa.

Победитель в социалистическом сорев
новании среди этикетировщиц цеха, Вера 
Ф.тдеева 23 марта за 6-часовой ралочий 
день выполнила дневную норму на 134,8 
процента. В этом цехе хорошо трудятся 
этикетирввщицы тт. Кадкна, Доренкова, 
Крпоренко.

Смена мастера тов. Оленченко из лу
щильного цеха ежедневно перевыполня
ет задания. Усердно трудятся' соломко- 
укладчпцы тт. Осипова и Пучевалова, 
выполняющие сменные задания на 140 
процентов. Строгаль • тов. Ковалев и ма
шинист соломкорубилыюй машины тов. 
Беззубеико также ежедневно перевыпол
няют сменные нормы.

Вл. НОВОСЕЛОВ.
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до кончилось. Не в пример 
многим другим томским сто
ловым, в «Кафе-молочной», 
составленное утром меню 
сохраняется до позднего ве
чера.

Трест столовых должен 
оказывать большую помощь 
новому специализированно
му предприятию, добиваясь, 
чтобы гормолзавод обеспе
чивал кафе молочными про
дуктами в достаточном коли
честве.

Кафе переведено на само
обслуживание. Очереди у 
окна небольшие — две де
вушки на раздаче работают 
точно и быстро. А когда «в 
часы пик» собирается много 
посетителей, на помощь при
ходят еще несколько чело
век.

Пища готовится вкусно. 
На кухне работает дружный, 
молодой коллектив. Все 
двадцать поваров во главе

с заведующей производст
вом Алевтиной Васильевой 
еще недавно учились на по- 
с.чеднем курсе Томского тех
никума общественного пита
ния. Отлично работают пова
ра Людмила Иванова, Аля 
Борзунова, кондитер Надеж
да Аписеня.

Во время ре.монта произ
водственные цехи кафе зна
чительно расширены. Свер
кают эмалью и никелем раз
личные механизмы; посудо
моечная машина, электро
картофелечистка, электро
нож для резки хлеба, элек- 
трожарочиый шкаф. элек
трокипятильник. Всюду без
укоризненная чистота.

По лестнице спускаемся в 
подвалы. Еще недавно они 
были заполнены мусором и 
подпочвенной водой. Сейчас 
здесь светло и сухо. Заве
дующий складом А. А. Зу
барев показывает обширные

складские помещения. В них 
хранятся запасы продуктов.

В соседнем отсеке—холо
дильный цех на две холо
дильных камеры. В летние 
дни здесь будут храниться 
запасы рыбы и мяса.

Февральский план столо
вая выполнила на 117 про
центов.

— Начало неплохое, — 
говорит директор кафе Ев
гения Аркадьевна Шерешев- 
ская. — Но мы не собира
емся останавливаться на до- 
стипгутом. В частности, в 
помещении нашей закусоч
ной, которая находится ря
дом, намечаем открыть ма
газин по торговле полуфаб
рикатами.

Б. БОРИСОВ.
На снимке: в зале кафе. 

Фото в. Асабш а.
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Д Р У Ж Е С К О Е  С О Т Р У Д Н И Ч Е С Т В О
ПЕКИН, 25 марта. (ТАСС). Касаясь 

совместных исследований китайских и 
советских ученых и специалистов в бас
сейне реки Амур, газета «Гуанминжи- 
бао» пишет сегодня, что «в истории не 
было подобного дружеского сотрудниче
ства в исследовании пограничной ре
ки». В настоящее время, сообщает га
зета, китайские и советские специали
сты в верхнем течении Амура проводят

где на- 
гидро-

обследование 5 участков реки, 
мечено строительство плотин 
электррстанций.

Создание этих водохранилищ, отмеча
ет газета, будет иметь большое значе
ние для борьбы с паводковыми водами, 
развития водного транспорта и увели
чит площадь орошаемых земель.

Несмотря на большие морозы, пишет 
газета, геологи ни на один час не пре
кращают исследования.

Английская печать об итогах 
переговоров на Бермудских островах

ЛОНДОН, 25 марта. (ТАСС). Веду
щей темой сегодняшних английских га
зет являются итоги англо-американских 
переговоров на Бермудских островах. 
Многие буржуазные газеты дают в це
лом положительную оценку результатам 
переговоров, указывая, что они привели 
к «восстановлению англо-американского 
единства».

Однако, по мнению «Файнэншл 
тайме», «не следует слишком поспеш
но» оценивать эти результаты. «Только 
с течением времени можно увидеть, в 
какой степени достигнутая договорен
ность выдержит проверку в новых си
туациях или в условиях старых нажи
мов».

Вместе с тем, газеты выражают разо. 
чарование по некоторым конкретным 
вопросам, обсуждавшимся во время пе
реговоров. Так, например, политиче
ский обозреватель газеты «Дейли ге
ральд» пишет, что «самым разочаровы
вающим исходом бермудских перегово
ров для миллионов обеспокоенных лю
дей в Англии является то, что испыта
ния водородной бомбы будут продол
жаться». В таком же духе высказы
вается и газета «Ньюс кроникл», кото
рая замечает: «Переговоры на Бермуд
ских островах не привели к облегчению 
острой тревоги, которую испытывают 
рядовые люди всего мира по поводу 
величайшей проблемы нашей эпохи. В 
вопросе о взрывах водородных и атом
ных бомб премьер-министр Англии и 
президент США упустили блестящую 
возможность. Они могли бы объявить 
о полной отмене экспериментальных 
атомных взрывов в будущем».

Серьезную тревогу у некоторых газет 
вызывают условия, на которых Соеди
ненные Штаты согласились предоста
вить Англии управляемые снаряды. По

сообщению обозревателя газеты «Дейли 
экспресс», эти условия в основном 
сводятся к тому, что «эти снаряды дол
жны оставаться в распоряжении амери
канских вооруженных сил, хотя они бу
дут храниться в Англии», и что «их 
нельзя использовать без согласия воору
женных сил США». Указав, что «неко
торые руководители английской оборо
ны считают, что условия, которыми со
провождается это соглашение, являются 
парализующими», газета «Дейли экс
пресс» в редакционной статье прихо
дит к выводу, что Англия «будет нахо
диться в таком, положении, когда ее су
ществование будет зависеть от решений 
Америки».

Из комментариев английской печати 
следует, что США и Англия пришли к 
соглашению проводить согласованную 
политику ная{има на страны Среднего и 
Ближнего Востока, в частности на Еги
пет и Сирию, которые занимают незави
симые позиции в международных делах. 
Касаясь решения США активно участ
вовать в работе военной комиссии баг
дадского пакта, «Д^йли телеграф энд 
морнинг пост» пищрт: «Это —• вызов, 
направленный непосредственно Насе- 
РУ».

Характерно, что до открытия и во 
время переговоров на Бермудских ост
ровах английская печать много писала 
о том, что Макмиллан будет 
вать перед Эйзенхауэром на 
эмбарго ' на торговлю Англии 
тайской Народной Республикой, 
ко после окончания переговоров буржу- j 
азная печать стыдливо замалчивает эту 
тему. По мнению наблюдателей, по ря
ду вопросов, в разрешении которых 
Англия кровно заинтересована, в том 
числе по вопросу о торговле с КНР, 
английские представители вынуждены 
были пойти на устзшки Соединенным 
Штатам.

„Полит и на Запада ведет 
н усилению напряшеннооти 

на Среднем Востоне‘̂‘
КАИР, 25 марта. (ТАСС). Комменти

руя совместное коммюнике Эйзенхауэра 
и Макмиллана, египетская печать под
черкивает, что результаты англо-амери- 
кански.х переговоров не способствуют 
урегулированию средневосточных про
блем и смягчению напряженности в 
этом районе. Политика Запада, пишет 
газета «Аль-Ахбар», ведет к усилению 
напряженности и беспокойства на Сред
нем Востоке.

Египетские газеты отмечают, что в 
коммюнике игнорируются национальные 
интересы и права арабов. Печать под
черкивает, что, как явствует из коммю
нике, США и Англия иощрежнему на
мерены проводить политику, направлен
ную на то, чтобы разрушить единство 
арабских стран, отстаивающих свою не
зависимость и выступающих прот,ив ко
лониалистских планов Запада.

Печать осуждает попытки США и 
Англии навязывать другим странам ре
шения международных проблем в обход 
ООН.

Резкое осуждение вызывает реше^ 
ние США присоедшгиться к военной 
комиссии Багдадского пакта. Как сооб
щает агентство МЕН, в арабских по
литических кругах заявляют, что, пред
приняв этот шаг, США сброси.чи noj- 
крывало со своей империалистической 
политики.

настаи- 
отмене 
с Ки- 

Одна-

Г а з е та  „Д е й л и  у о р к е р "  о к о м м ю н и к е  
б е р м у д с к о го  с о в е щ а н и я

ЛОНДОН, 25 марта. (ТАСС). Газета 
«Дейли уоркер» анализирует в редак
ционной статье коммюнике бермудского 
совещания. Газета напоминает заявле
ние Макмиллана перед бермудским со
вещанием о том, что он едет восстанав- 
лийать англо-американский союз. В 
действительности, пишет газета, он уез
жает с Бермудских островов «с пусты
ми руками, так же как он с пустыми 
руками прибыл туда неделю тому на
зад». Макмиллан, по словам газеты, 
«совершенно ничего не выяснил», но 
президент США, конечно, сделал мно
гое ясным.

«Дейли уоркер» подчеркивает: «Нам 
разрешат продолжать дело с общим 
рынком при условии, что мы нанесем 
ущерб только самим себе и не возведем 
препятствий на пути американцев в ви
де высоких пошлин».

Военные обязательства, взятые на 
себя Соединенными Штатами в рамках 
Багдадского пакта, газета комментиру

ет так: «Настало время нашему прави
тельству отказаться от иллюзии, будто 
оно все еще господствует в Багдадском 

I пакте».
Несмотря на то, что в коммюнике 

лишь вскользь упоминается о «док
трине Эйзенхауэра», продолжает «Дей
ли уоркер», «на Среднем Востоке су
ждено господствовать американскому 
плану, а не англо-американскому. От
нюдь не нуждаясь в нашей помощи, 
этот план направлен на вытеснение на
ших империалистов и расчистку пути 
для американских империалистов».

По поводу соглашения о поставке 
Соединенными Штатами ракетного ору
жия и о предоставлении персонала для 
его применения «Дейли уоркер» разъ
ясняет: «Американцы получают экстер
риториальные права в Англии для раз
мещения ракетных баз и обслуживаю
щего их персонала. Мы, конечно, тоже 
будем иметь свою долю. Наша доля 
выразится в оплате счета».

„Иомиури“ об англо-американских переговорах
ТОКИО, 25 марта. (ТАСС). Коммен

тируя итоги англо-американских пере
говоров на Бермудских островах, газета 
«Иомиури» обращает внимание на во
енную направленность англо-американ
ских переговоров и подчеркивает, что 
на этих переговорах не было сказано 
ни слова в защиту мира. Все конкрет
ные решения, пишет газета, которые

были приняты на бермудских перегово
рах, носят исключительно военный ха
рактер. Можно сказать, указывает в 
этой связи «Иомиури», что Бермуды 
явились еще одаим звеном в ряду во
енных совещаний, и это совещание не 
сделало никакого прогресса в сторону 
разрядки международной напряженно
сти.

По пути раскола Европы
Подписание в Риме договоров
о Евратоме и , .общем рынке"
РИМ, 25 марта. (ТАСС). Министры 

иностранных дел шести зарадноевропей- 
ских стран (Франции, Западной Герма
нии. Италия, Бельгии, Голландии и 
Люксембурга) подписали сегодня в Ри
ме договоры о Евратоме и «общем рын
ке».

Эти договоры, как известно, пред
усматривают создание в Европе двух 
новых замкнутых организаций, препят
ствующих налаживанию экономического 
и политического сотрудничества на ' об
щеевропейской основе.

В рамках «общего рынка» упомяну
тых шести стран будут отменены по
степенно таможенные пошлины, ограж
дающие экономику каждой из этих 
стран. Договор' о Евратоме предусмат
ривает сотрудничество шести стран 
(все они являются членами военного 
блока НАТО) в области атомной энер
гии. Одним из следствий этого договора 
явится производство атомной энергии, а 
в дальнейшем и атомного оругжия в За
падной Германии.

Забастовка машиностроителей 
в Англии

ЛОНДОН, 25 марта. (ТАСС). По со
общениям печати, в забастовке машино
строителей, начавшейся 23 марта в 
поддержку требований о повышении за
работной платы, участвует сейчас около 
миллиона человек.

Увеличения заработной платы доби
ваются рабочие ряда других отраслей 
английской промышленности и тран
спорта. Обозреватель газеты «Фай
нэншл тайме» указывает, что эти требо
вания выдвигают также 120 тысяч ра
бочих железнодорожных мастерских, 
120 тысяч рабочих электроэнергетиче
ской промышленности, 20 тысяч меха
ников гражданских авиакомпаний.

ПОГОДА

По данным Томского гидрометбюро, 
27 марта пЬ области ожидается неболь
шая облачность, без осадков, ветер за
падный, 3 — 7 метров в секунду, темпе
ратура воздуха 5 — 10 градусов мороза.

В последующие два дня — облачно, 
с прояснениями, местами небольшие 
осадки, ветер переменный, 3 — 7 метров 
в секунду, теишература воздуха: ночью
— 12— 17 градусов мороза, при прояс
нениях— 18— 22 градуса мороза, днем
— 5 — 10 градусов мороза.

Т Е А Т Р

Томский областной драматический 
театр имени В. П. Чкалова.

27 марта днем и вечером — «Труд
ный возраст».

28 марта — «Нора».
29 марта — «Трудный возраст». 
Начало дневного спектакля в 12 ча

сов дня. вечерних — в 8 часов вечера.

К И Н О
Кинотеатр имени М. Горького.

27 марта — новый художественный, 
фильм «После шторма» Сеансы: 9-10, 
12-40, 2-35. 4;30, 6-25. 8-20, 10-15.
Для детей — ’ художественный фильм 
«Судьба барабанщика». Сеанс в 11-05 

утра.
Клуб имени Сталина

27 марта — «После шторма». Сеан
сы: 4, 6, 8, 10. Для детей — «Рассказ 
о собачке и кошечке». Сеанс в 9 часов 
утра.

28 марта — «Страницы жизни». Се
ансы: 4, 5-45, 7-30, 9-15, 11. Для детей
— «Гаврош», Сеанс в 9 часов утра.

Кинотеатр имени И. Черных

27 марта. Большой зал — «После 
шторма». Сеансы: 9-15, 11-20, 1-15,
3-10, 5-05, 7, 8-55, 10-45. Малый зал
— «Афера и Протар». Сеансы: 2-15, 
4, 5-45, 7-30, 9-15, 11, Для детей. — 
«Девочка и крокодил». Сеансы: 9-30, 
11-30.

томский о б л а с т н о й  ТЕАТР 
КУКОЛ

27 марта — «Похождение солдата 
Данилы». Начало в 11, 2 и 5 часов дня.

28 марта — «Похождение солдата Да
нилы». Начало в 11 и 5 часов дня.

29 марта — «Похождение солдата Да
нилы». Начало в 11, 2 и 5 часов дня.

Объявленная в газете «Красное 
Знамя» от 24 февраля 1957 года защи
та кандидатской диссертации на соис
кание ученой степени кандидата физи
ко-математических наук Агашкиным 
О. В. переносится на 28 марта.

Городской отдел коммунально1Го хо
зяйства в связи с реорганизацией домо
управлений просит всех квартиросъем- 
щиков, проживающих в домах местного 
Совета в Томске, погасить задолжен
ность по квартирной плате до 1-го ап- 
реля 1957 года.

Меняю квартиру в г. Боровичи, Нов
городской области, на квартиру в гор. 
Томске.

Обращаться: г. Томск, улица Боль
шая Подгорная, 9. Птицина.

Томский областной автомотоклуб 
ДОСААФ производит прием на курсы 
шоферов 2-го и 3-го классов без отры.
ва от производства.

Обращаться: г. Томск, улица Розы 
Люксембург, 48.

^ O ^ C K A G  С Т У Д 1№

Четверг, 28  марта.
19.00. Школьникам — в дни кани

кул. Киновикторина. 19.30. «Итальян
ская оперная музыка». 20.00. Кино- 
журналы. 20.20. Новый художествен
ный фильм «Полюшко-поле».

Томскому отделению художественно
го фонда срочно требуются: мастер по 
обработке мрамора, агент по снабже
нию и столяр.

Обращаться г. Томск, проспект име
ни Ленина, 32. 2 — 1

V  ш  О р  т
Шахматный матч 

на первенство мира
Впереди В. Смыслов

23 марта состоялась восьмая 
партия матча на первенство мира 
по шахматам. Гроссмейстер 
В. Смыслов, играя белыми, уже в 
дебюте добился преимущества и к 
моменту перерьша выиграл две 
пешки. 24 марта, не возобновляя 
игры, М. Ботвинник геризна.ч свое 
поражение. Счет матча стал 
4,5:3,5 в пользу В. Смыслова.

Прошедшие -восемь партий меж
ду обоими гроссмейстерами были 
насыщены острой, содержатель, 
ной борьбой и доставили много 
волнений любителям шахмат. 
Пять партий из восьми закончи
лись результативно — факт, край
не -редкий в истории соревнова
ний на первенство мира. Надо 
подчеркнуть, что в последних трех 
встречах Смыслов набрал 2,5 оч
ка. Это — исключительно высо
кий результат.

По сравнению с первым матчем 
между М. Ботвинником и В. Смыс- 
ловы-м (1954 год), когда после 
восьми партий счет был 5:3 в 
пользу чемпиона мира, сейчас ли
дером соревнования является 
В. Смыслов.

Конечно, еще рано делать ка
кие-либо выводы об окончатель
ном результате соревнования, в 
котором должны быть сыграны 
24 партии. Но одно ясно — 
М. Ботвиннику придется мобили
зовать все свои знания и способ
ности, чтобы выдержать натиск 
претендента, который на этот раз 
обнаружил исключительную энер
гию и силу игры.

(ТАСС).

Спортивные новоети
в воскресенье в спортивном 

зале «Динамо» начался розыг- 
рыщ первенства Томска по волей
болу. В играх принимают участие 
13 мужских я 10 женских команд.

Первыми на площадке появи
лись волейболистки зшиверситета 

и лесотехнического техникума. 
Встреча проходила при явном пре
имуществе спортсменок универси
тета и окончилась со счетам 3:0 в 
их пользу.

В острой борьбе протекала 
встреча между женскими коман
дами строительного института и 
спортивного общества /«Энергия». 
Волейболистки «Энергии» доби
вались перевеса в очках в начале 
каждой партии, но лишь в одной 
из них им удалось сохранить пре
имущество до конца. Счет встре
чи 3:1 в пользу спортсменок 
строительного института.

С таким же счетом волейболи
стки политехнического института 
победили спортсменок медицин
ского института. Со счетом 3:0 
команда педагогического училища 
выиграла у команды транспорт
ного института.

У мужчин состоялось 6 встреч. 
Внимание «болельщиков» особен
но привлекла встреча команд 
строительного института и обще
ства «Энергия». Более опытные 
волейболисты «Энергии» добились 
победы со счетом 3:1.

Продолжаются игры на пер
венство Томска по баскетболу 
среди команд спортивных клубов 
города. На площадке спортзала 
«Буревестник» в играх третьего 
тура встретились команды спор- 
тив-ных клубов транспортного и 
строительного институтов. Победа 
досталась спортсменам транспорт
ного института.

Набрав после трех туров 68  
очков, баскетболисты транспорт
ного института возглавили табли- 

■ цу розыгрыша. Второе и трютье 
места занимают спортсмены уни- 
верюитета и политехнического ин
ститута.

В. ЧЕХОНАДСКИХ,
главный судья соревнований 

по волейболу,
В. НУЛИН.

П Р И К А З  № 1
й)родской чрезвычайной комиссии по борьбе 

с наводнением
г. Томск

В связи с опасностью возникновения 
заторов в период ледохода и возможно
стью затопления ряда пониженных рай
онов города Томска, во избежание пор
чи материальных ценностей и оборудо
вания прюдприятий, а также для свое
временной эвакуации людей, скота и 
имущества, находящихся в зоне зато
пления,

ПРИКАЗЫВАЮ:
Всем руководителям предприятий, ор

ганизаций, J'чpeждeний и учебных заве
дений горюда, расположенных в Вок
зальном районе по улицам: Большой
Подгорной, Розы Люксембург, Комму
нистическому проспекту, Карла Маркса 
и пересекающим их переулкам, а также 
в районе Черемошники (лесоперевалоч
ного комбината), ЦРММ и под Кашта
ном; в Куйбышевском районе— от Сов' 
партшкольного переулка до устья реки 
У шайки и по улицам: Алтайской, За
ливной, Сибирской. Лермонтова, Шиш
кова, по Болотному переулку: в Киров
ском районе — по всему Заистоку, 
улицам Береговой, М. Горького, Татар
ской, Московскому тракту до понтонно
го моста:

1. На период наводнения создать во 
всех предприятиях и организациях, на- 
ходящргхся в зоне затопления, ведомст
венные тройки (штабы) под председа
тельством руководителей орюдприятий и 
организаций, возложив на них руко
водство подготовкой и пропуском ве
сенних вод. Планы работы штабов пред
ставить на рассмотрение и утверждение 
районных чрезвычайных троек в срок 
до 1-го апреля с. г.

2. Убрать все материальные ценно
сти с затопляемых территорий, из под
вальных и первых этажей зданий и пе
ребазировать скот и сено в безопасные 
от затопления места.

3. Подготовить До 5 апреля аварий
ный запас материалов (плахи, тес, 
круглый лес, глина, мешкотара) на слу
чай прорыва воды на территорию горо
да.

4. Проверить и подготовить весь 
противопожарный инвентарь в срок до 
5 апреля.

5. Изолировать дверные и оконные 
проемы от проникновения воды в по
мещения путем устройства дамб — до 
10 апреля.

6. Председателям районных чрезвы
чайных троек по борьбе с наводнением:

а) установить зоны возможного за
топления, выявить количество находя
щихся в этих зонах промышленных 
предприятий, жилых домов, складов, 
баз, лесоматериалов, зерна, скота, ин
вентаря, фуража и других материаль
ных ценностей и в срок до 28 марта 
разработать мероприятия по предохра
нению их от затопления;

б) определить пункты временной эва
куации из затопляемых мест населения, 
имущества и скота; принять меры, обе
спечивающие бесперебойное снабжение 
эвакуированного населения продоволь
ствием, топливом, а окота — фуражом;

в) утвердить до 28 марта планы ме
роприятий По эвакуации населения и 
материальных ценностей в безопасное 
от затопления место;

г) разработать и утвердить меро
приятия по пропуску образующих
ся от снеготаяния весенних вод 
по склонам городских проездов, ули
цам, оврагам и в других местах.

7. ' Руководителям предприятий и ор
ганизаций, расположенных в районе

22 марта 1957 щ

дамбы, до 5 апреля произвести работы 
по укреплению разрушенных мест на 
закрепленных за ними участках дамбы 
и к 10 апреля создать аварийный за
пас материалов (глины, леса, камня).

8. Руководителям предприятий и ор
ганизаций, имеющим в своем распоря
жении мосты, плавсредства и гидро
технические ссоружения, подготовить 
и до 5 апреля выполнить мероприятия 

по укреплению судов, защите мостов и 
других сооружений и обеспечить их 
сохранность в период ледохода.

9. Обязать руководителей предприя
тий и организаций создать необходимые 
запасы топлива, фуран^а на период рас
путицы и весеннего половодья, особен
но ГЭС-1, хлебокомбинату, водонасос
ной станции, тресту столовых, лечеб- ■ 
ным, детским и учебным заведениям.-

10. Горторготделу (т. Грипас), горпи- 
щеторгу (т. Веснину), тресту столовых 
(т. Новикову) к 5 апреля иметь в нали
чии и завезти на места достаточное ко
личество продуктов питания для обеспе
чения жителей затопляемых зон, насе
ления в пунктах временной эвакуации- 
а также районов, отрезанных наводне
нием от города.

11. Заведующему горздравотделом 
т. Харкевичу прикрепить медицинских 
работников к затопляемым зешам и к 
пунктам временной эвакуации населе
ния для оказания медицинской помощи. 
Списки медицинских работников, и  гра
фики дежурства представить городской 
и районным тройкам до 10 апреля.

12. Начальнику водоспасательной 
станции т. Черезову и начальнику су
доходной инспекции Томского участка 
Обского бассейна т. Куряеву взять на

.учет во всех районах города катера, па- 
' узки, гребные и моторные лодки, про
верить их состояние. Обязать владель
цев плавсредств к 5 апреля отремонти
ровать, оборудовать плавсредства необ
ходимым спасательным инвентарвм, 
укомплектовать их командами.

13. Городскому отделу коммуналшо- 
го хозяйства, тресту «Гидродормост» 
обеспечить своевременную установку 
переправ через реку Томь и p«Ety 
У шайку после пропуска ледохода.

14. Начальнику автотрестз тощ 
лаеву, начальнику грузовой автобазя 
тов. Петрову, директору треста очистки 
тов. Аумпа к 5 апреля привести, в ис
правное состояние имеющийся автомо
бильный и гужевой транспорт и  сэешжеь 
его мобилизованным на период’лгавой- 
нения.

15. Директору района электрижежих 
сетей тов. Космынину до 1 ш реля  
установить электрическое освещетие в 
местах расположения шлюзов -и яИ уча
стках дамбы по указанию городского 
штаба.

16. Директору ГЭС-1 тов,- Гуиявско- 
му, директору госмельницы тов. TSfemy- 
ра и начальнику шпалопрошпютаого 
завода тов. Липницкому дать указание 
персоналу промышленных котельных 
при угрозе затопления, по зшазаншо го
родского штаба, давать тревожные гуд
ки.

17. Проверка вьшолнения настояще
го приказа возлагается на председате
лей районных чрезвычайных троек, го
родской штаб по борьбе с наводнением 
и органы милиции.

Председатель городской чрезвычайной 
комиссии по борьбе с наводнением 

заместитель председателя 
горисполкома И. ЯВСЯЧЖИЙ.

-О  D O -

йзвещения
27 марта, в 7 часов вечера, в об

ластном лектории (Томск, проспект 
имени Ленина, 36)' состоится лекция по 
циклу внешней политики и международ
ного положения Советского Союза на 
тему: «О возможности предотвращения 
войн в современную эпоху». Читает 
Чернов А. 3.

Очередное заседание Томского обла
стного хирзгргического общества состо
ится в четверг, 28 марта, в 7 часов' ве
чера, в башенной аудитории мединсти
тута.

Повестка:
Демонстрация больной после удале

ния кардиальной опухоли щж се|здеч- 
нo-CJ>cyдиcтoй ^недостаточности.— ЯЙад- 
ший научный сотрудник отделеяня 
ИЭПТР АМН СССР Ф. М. Лисовезшй.’ 
«Эхинококк селезенки». — Сфщинжвор 
Н. Ф. Кадочкина.

«Современное состояние &юхшиаше- 
ской диагностики рака». — Профеигор 
Л. Д. Кашевеик.

«Лечение наиюттельных заболеганий 
легких внзггрибронхиальным введением 
антибиотиков». — Ассистент А. Я. Да- 
хнова.

Редактор В. А. КУЗЬМИЧЕВ.
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Томская'областная контора пчеловодства доводит до 
сведения колхозов, совхозов, подсобных хозяйств, орга
низаций и всех пчеловодов о том, что она через 
свои заготовительные пункты ютеловодства,ваходящиеся 
в Асино, Зырянке, Тегульдете, Тугане, Кожевникове, 
Шегарке, Кривошеино, Молчанове, Подгорном, Колпа- 
шеве, Парбиге, Бакчаре, Томске (улица Герцена, 35) 
продает в неограниченном количестве всевозможный 
пчеловодный инвентарь и искусственную вощину для 
пасек, семена медоносных растений (фацелии и горчицы), 

ульи, плакаты по пчеловодству.
ПОКУПАЕТ: воск 1-го сорта по 50 рублей за 1 килограмм 

воск 2-го сорта по 40 рублей за 1 килограмм 
воск 3-го сорта по 35 рублей за 1 килограмм 
сушь 1-го сорта по 32 рубля за 1 килограмм 
сушь 2-го сорта по 22 рубля за 1 килограмм 
сушь 3-го сорта по 15 рублей за 1 килограмм 
вытопку по 12 рублей за 1 килограмм
выжимку (мерву) по 6 рублей за 1 килограмм

Контора также заготавливает семена фацелии.
Товарищи пчеловоды, перерабатывайте все восковое сырье на воск 

на месте, этим сохраните качество воска.
Применяйте для увеличения выхода воска строительные рамки.

Воск и воскосырье сдавайте на заготпчелопункты.
Воск необходим не только для пчеловодства, но и для нашей

промыпхленности.
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Коллектив биолого-дочвенного 
факультета Томского университе
та выражает соболезнование ас
систенту В. В. Кафановой по по

воду смерти ее матери 
КАФАНОВОЙ 

Елены Петровны.

Гр-ка Васильева Александра Ивано&  ̂
на, проживающая в г. Томске, поселок 
Черемошники, улица Урицкого, барак 
2, кв. 7, возбуждает дело о расторже
нии брака с гр-ном Васильевым Яковом 
Ивановичем, проживающим в г. Бар
науле, территория ТЭЦ-2.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 3-го участка Вокзального 
района г. Томска.

Гр-н Борисенко Николай Викторович, 
проживающий в г, Томске, улица О. Ко
шевого, 80, возбуждает дело о растор
жении брака с гр-кой Борисенко Еле
ной Петровной, проживающей в г. Аба
кане, улица Октябрьская, 73-а. Дело 
подлежит рассмотрению в народном су- 

•де 2-го участка Куйбышевского района 
г. Томска.

Комплексной экспедицки для работы 
в г. Томске требуются: геологи, коррек
тор, на временную работу химик.

Обращаться: г. Томск, улица Татар
ская. 22, отдел кадров.

2 —1

Весовому заводу требуются: инженер- 
технолог, строгальщик, кочегар, элек
тромонтер, слесари-ремонтники, грузчи
ки.

Обращаться: г. Томск, улица Совет
ская, 91. 3 — 1

Мясокомбинату срочно требуется 
опытный жестянщик.

Обращаться: г. Томск, Нижний Луг, 
4 2 — 1

Требуется теплотехник.
■ Обращаться: психоневрологическая
больница (за городом), телефон 35-83, 
отдел кадров. 2 — 1

Для работы на лесозаготовках требу
ются: механики локомобильных элек
тростанций, мастера лёсозаготовок.
Квартирами обеспечиваются.

Обращаться; г. Томск, улица Новго
родская, 17, «Союзплодотара».

Карандашной фабрике срочно требу
ются: кузнецы, коновозчики, конюх.

Обращаться: г. Томск, улица Войко
ва, 75, отдел кадров. 3 — 1

Гормолзаводу требуются: главный 
бухгалтер, электрик, слесарь и грузчи
ки.

Обращаться: г. Томск, улица Равен
ства, 20. 2 —1

Кирпичному заводу № 10 требуются: 
грузчики на автомашины, охранники, 
электрик, рабочие в цех карьера и ра
бочие в цехи, экскаваторщик, плотники.

Обращаться: г. Томск, улица Красно
армейская, 122. 3 — 1

Требуются: главный Механик, знако
мый со строительными механизмами и 
электрооборудованием, каменщики, 
плотники и разнорабочие.

Обращаться: г. Томск, улица 'Усова, 
17, отдел кадров УНР-768.

3 — 1

Адрес редакции: гор. Томск, просп. нм. Ленина, 13, телефоны: для справок (круглые сутки) — 42-42, редактора — 37-37, заместителя редактора — 51-75. ответ, секретаря
__ 37-77 и 4 2 ^ 4 , пропаганды — 47-45. вузов, школ в культуры — 42-46, сельского хозяйства — 37-39. промышленного — 37-75, отдела писем — 37-38 и 31-47. отдела информации

' ’ бухгалтерии и отдела объявлений — 37-36. директора типографии — 37-72.

31-19. секретариата^

Гр.ка Лапина Тамара Степановна, 
проживающая в г. Томске, улица Про
летарская, 9-а, возбуждает дело о рас
торжении брака . с гр-ном Лапиным 
Петром Степановичем, проживающим в 
г. Новосибирске, улица Толстого, 5-а.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 3-го участка Вокзального 
района г. Томска.

Гр-н Ястребов Михаил Лукьянович, 
проживающий в г. Томске, проспект 
имени Кирова. 25, нв. 1, возбуждает 
дело о расторжении . брака с гр-кой 
Ястребовой Екатериной Зиновьевной, 
проживающей в г. Томске, уЛица Крас
ноармейская 137, кв. 3.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 1-го участка Кировсково 
района г. Томска.

— 42-40, отделов: партяйной 
■61. зам. зав. издательством—52-23.
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